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En los ;empos señalados que debemos celebrar anualmente Dios ordena a Su ministerio enseñar 
sobre el significado de esos ;empos señalados, Sus Días Sagrados. El ministerio debe recordar al 
pueblo de Dios lo que estamos celebrando y lo que estos días representan en el plan de Dios. 

Y esto es algo impresionante. Yo quedo impresionado con esto. Del Pesaj al Úl;mo Gran Día, todo lo 
que Dios nos da, nos ayuda a entender. Dios también nos permite seguir edificando sobre esas cosas 
año tras año. Dios nos da más en diferentes ocasiones. 

Piensen en Su plan para la humanidad y cómo Dios nos explica Su plan. Porque esto es lo que Dios 
hace en los Días Sagrados. Él nos explica estas cosas, Él nos ayuda a aprender, nos ayuda a crecer, nos 
da más entendimiento. Y todo esto es tan claro. Me encanta la palabra “claro”. Esto me recuerda la 
revista la Pura Verdad. ¡Porque con el espíritu de Dios las cosas son tan claras, tan fáciles de entender 
y encajan tan perfectamente! Porque todas esas cosas encajan a la perfección y de una manera muy 
ordenada. 

Yo quedo admirado con la sincronización de los acontecimientos en el plan de Dios. Pienso en esos 
marcadores que seguimos observando, que seguimos esperando a ver qué ocurre. Especialmente 
ahora que las cosas se están poniendo muy feas en este mundo. 

Y es increíblemente inspirador la manera como Dios nos muestra estas cosas, la manera cómo Él ha 
hecho todo esto. ¡De verdad! Esto es increíblemente inspirador. Esto debería increíblemente 
inspirador para todos nosotros. 

El Xtulo de este sermón de hoy ;ene que ver con lo que estamos haciendo ahora. Esto es muy sencillo. 
Estamos observando los Días de los Panes sin Levadura. 

No podemos entender el plan de Dios si no entendemos ciertas cosas desde el principio. Y en las 
úl;mas dos eras de la Iglesia de Dios muchos han intentado mancillar, tergiversar y desacreditar esta 
verdad.  

Así que, empecemos por el principio: Leví;co 23. Aquí es donde Dios nos habla sobre Sus ;empos 
señalados. Leví%co 23:4 - Estas son las fiestas... Y es increíble que Dios nos haya mostrado que hay 
muchas cosas en la Biblia que han sido traducidas. Los que han traducido la Biblia no en;enden el plan 
de Dios. Vamos a mirar un par de ejemplos de esto hoy. Y esto aquí es buen ejemplo de cómo las cosas 
han sido mal traducidas. Porque si las personas no en;enden el plan y el propósito de Dios, lo que Dios 
está haciendo, ellas no pueden traducir esas cosas de la manera correcta.  
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Esas cosas solo pueden ser traducidas de la manera correcta con la ayuda de Dios. Esas cosas han sido 
traducidas para por personas que están en el mundo, que son carnales. Dios ha permi;do que las 
personas en el mundo en;endan ciertas cosas, pero hay muchas cosas que Dios no les ha permi;do 
entender. Hay muchas cosas que las personas no en;enden. Ellas leen ciertas cosas y quedan 
confundidas, su entendimiento se nubla y ellas no pueden comprender lo que está siendo dicho. 
Principalmente porque las personas quieren cambiar ciertas cosas. 

Y Dios ha permi;do que las personas tropezasen con muchas cosas que están escritas en la Biblia. 
Porque es solo por el espíritu de Dios que podemos entender realmente estas cosas. 

Leví%co 23:4 - Estas son las fiestas... Y la traducción correcta de esta palabra es )empos señalados. No 
se trata de fiestas pero de )empos señalados. ...del SEÑOR, las santas convocaciones... Esas son 
fechas en las que Dios quiere que Su pueblo se reúna en Su presencia. De eso se trata. Debemos ir a la 
presencia de Dios en las fechas que Él ha designado. ¿Por qué? ¿Por qué esto es una santa 
convocación? ¿Qué es lo más importante en una santa convocación? Lo que Dios nos enseña. Lo que Él 
nos da. 

Si una persona vive muy lejos de los demás y no puede reunirse con otros en comunión, si esa 
personas está sola, esto también es una santa convocación. En una santa convocación vamos a la 
presencia de Dios juntamente con otros que pertenecen a Dios, a quienes Dios ha llamado. Debemos ir 
a la presencia de Dios - esta es la parte más importante de esas fechas que Dios ha establecido - para 
escuchar lo que Dios ;ene para darnos. Y es increíble que ahora, en esta fase final del ;empo del fin, 
Dios haya dado varios medios para escuchar los sermones. Antes las personas usaban el teléfono. Así 
fue como empezamos. Porque no vivíamos cerca los unos de los otros y las personas escuchaban los 
sermones por teléfono. Pero entonces surgió Internet y ahora tenemos aplicaciones como Mixlr y 
YouTube. Podemos ver los sermones en vivo por YouTube o podemos ver los videos con los sermones 
que son publicados en el canal de YouTube de la Iglesia de Dios. Como los 2 sermones que 
escucharemos en el úl;mo día de los Días de los Panes sin Levadura. Tendremos un sermón 
compar;do. 

En una santa convocación o una asamblea sagrada debemos ir a la presencia de Dios. Esto es lo que 
Dios ordena que hagamos. La palabra asamblea significa reunión. Y esta reunión es sagrada porque 
nos reunimos en la presencia de Dios. Y debemos escuchar lo que Dios ;ene para darnos y debemos 
entender la importancia de esto. Debemos aprender más sobre el significado de esos ;empos 
señados. 

Dios ha puesto un plan impresionante plan en marcha. Y esas convocaciones son santas, son sagradas, 
porque el espíritu de Dios está involucrando en ellas. ¡Qué cosa tan asombrosa! Porque sin el espíritu 
de Dios no podemos entender lo que Dios nos dice. Así que, somos bendecidos en poder tener Su 
espíritu en nosotros. Dios nos ha dado Su espíritu y podemos entender lo que Él nos da. Y todo esto es 
muy importante para Dios y debe ser importante para nosotros también. Dios ha consagrado esos 
;empos señalados, los ha apartado para uso y propósito sagrados. 
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...que proclamareis en sus %empos señalados. En algunas traducciones pone a su debido )empo, pero 
sabemos que la traducción correcta de esta palabra es ;empos señalados. Y en esos ;empos 
señalados debemos hablar sobre el significado del correspondiente Día Sagrado. Debemos enfocarnos 
en esto. 

Cuando leo esto no puedo dejar de pensar en un sermón que un individuo ha dado una vez en del 
Úl;mo Gran Dia. Esto fue en los comienzos de la Iglesia de Dios Unida. Estábamos, en la ciudad de 
Lexington, en Kentucky. Y en su sermón ese individuo no mencionó nada sobre el significado del 
Úl;mo Gran Día. Lo que él dijo en ese sermón fue algo tan fuera de propósito, tan repugnante, tan 
perver;do. Hemos pasado por muchas cosas. Eso fue después de la Apostasía. Todavía había personas 
que estaban confundidas y que estaban confundiendo a otros, estaban haciendo un enorme lio de 
todo esto. 

Versículo 5 - El decimocuarto día del primer mes, entre las dos tardes... Es increíble que aquí ellos 
usan la misma expresión que es usada cuando explicar cuando debemos celebrar el Día de la 
Expiación. Entre las dos tardes. Si usted ;ene el espíritu de Dios eso es muy claro. Esto es muy sencillo. 
Esto no es algo dikcil de entender. Aunque cuando yo miro el lio que ellos han hecho de este tema uno 
pensaría que esto es algo muy, pero que muy dikcil de entender. 

Lo que pasa es que en algunas traducciones esta expresión ha sido muy mal traducida. Ellos tradujeron 
esta expresión como a la hora del crepúsculo o al atardecer. ¡No! Esta expresión significa más que eso. 
Dios aquí deja muy claro nuevamente cómo debemos observar ese ;empo señalado. Debemos 
guardar ese día de la misma manera que guardamos el Sabbat semanal. Guardamos todos los ;empos 
señalados de Dios de esa manera. ¡Entre dos tardes! No es tan dikcil entender cuando es esto. Entre 
dos tardes. Un día entero. Esto se aplica a todos los Días Sagrados de Dios, a todos los ;empos 
señalados, todas las fechas que Dios ha establecido y ha consagrado, ha apartado para que en esos 
días Su pueblo se reúna en Su presencia para aprender más sobre el significado de esos Días Sagrados. 

El decimocuarto día del primer mes, entre las dos tardes, es el Pesaj del SEÑOR… YAHWEH. El Pesaj le 
pertenece y Él ha dado el Pesaj a nosotros. Dios ha dado esto a nosotros. Todo comienza con el Pesaj. 
Sin el Pesaj el resto no ;ene sen;do. Porque si usted no en;ende el Pesaj, si usted no pone el Pesaj en 
prác;ca en su vida, si usted no vive el Pesaj, entonces usted no puede entender el resto del plan de 
Dios. 

El Pesaj es el comienzo. Nuestro crecimiento, nuestra transformación, las cosas que Dios nos ha 
concedido comienzan con el Pesaj. Y esto es muy bonito. 

Versículo 6 - El decimoquinto día del mismo mes es la Fiesta… Y esa es la traducción correcta de esta 
palabra aquí. …es la Fiesta de los Panes sin Levadura para el SEÑOR. Debemos observar estas fechas 
en honor a Dios. Dios es lo primero. Dios es quien nos enseña y nos muestra el significado de esas 
cosas, el significado de nuestro llamado y cómo encajamos en Su plan. 
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 Durante siete días comeréis pan sin levadura. Y algunas personas en la Iglesia han intentado cambiar 
esto. Esas personas empezaron a decir: “No hace falta comer pan todos los días durante esos siete 
días. Lo importante es que cuando usted coma pan durante esos siete días debe ser pan sin levadura”. 
Esas personas han tergiversado lo que Dios dice que debemos hacer. Dios dice que debemos comer 
pan sin levadura durante esos siete días. 

Porque esto ;ene un importante significado. El número siete significa que algo está completo, que algo 
es perfecto. Y así, para que el plan de Dios se cumpla, para que podamos ser perfeccionados de que 
podamos, tenemos que comer del pan sin levadura de la vida. Tenemos que sacar toda levadura de 
nuestra vida. Y esa es nuestra batalla. Estamos luchando por esto, para lograr esto. 

Y no sacamos la levadura de nuestra vida solamente cuando nos apetece. Hacemos esto todo el 
;empo. Esto es lo que debemos hacer desde el momento en que Dios nos ha llamado y hemos sido 
bau;zado hasta que muramos o seamos transformados de mortales a inmortales. Esto representa 
nuestro llamado, lo que tenemos que hacer hasta que seamos perfeccionados, hasta que seamos 
completos. 

¡Qué increíble analogía! Debemos ser sin levadura. No puede haber levadura en nuestra vida. 
Debemos vivir de acuerdo con la verdad, debemos hacer lo que es correcto, debemos trabajar para 
sacar la levadura de nuestra vida. 

Y no puedo dejar de pensar en la serie de sermones con la que estamos ahora. En el sermón del 
próximo Sabbat y el siguiente sermón quedará claro porque Dios nos está dando una herramienta para 
medirnos, para examinarnos a nosotros mismos de una manera más profunda que hemos hecho hasta 
ahora. ¡Sin paños calientes! Debemos vivir de acuerdo con lo que Dios nos muestra. Y esto es algo que 
depende de nosotros. 

Esto es lo que Dios nos dice aquí. Debemos deshacernos de la levadura. Y no debemos engañarnos a 
nosotros mismos pensando que podemos seguir comiendo levadura, seguir come;endo pecado, y que 
esto no tendrá consecuencias, que las cosas nos irán bien o lo que sea que piense la mente humana. 

La verdad es que la mente humana ni siquiera piensa en esto. No nos paramos a pensar en esto 
cuando hacemos lo que nos da la gana, cuando decidimos que no queremos trabajar para deshacernos 
del pecado. Porque para deshacernos del pecado tenemos que trabajar duro. Tenemos que estar 
totalmente comprome;dos con esto en nuestra manera de pensar, en nuestra vida. Tenemos que 
clamar a Dios por Su ayuda, porque necesitamos Su ayuda. Necesitaos ese paracleto que Pablo 
menciona en Hebreos, el Consolador mencionado en los versículos que hemos leído recientemente en 
el sermón del Pesaj. 

Necesitamos esa ayuda. Necesitamos la ayuda de Dios. Sin la ayuda de Dios no podemos cambiar, no 
podemos crecer, no podemos luchar contra el pecado, no podemos vencer el pecado. Pero si nuestro 
compromiso es serio y perseveramos en esta batalla... 
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¡Este camino de vida no es fácil! No basta con acudir a las reuniones en el Sabbat, pagar el diezmo y 
dar ofrendas a Dios en los Días Sagrados. Hacemos todo esto, cumplimos con las formalidades. Pero 
¿qué hacemos el resto del ;empo? ¿Cómo vivimos los otros seis días de la semana? Eso es lo que Dios 
quiere saber. Él quiere saber que estamos haciendo los otros seis días de la semana. ¿Estamos 
trabajando, nos estamos esforzando por vivir de acuerdo con Su camino de vida? 

Esto me recuerda un versículo que hemos leído en el sermón del pasado Sabbat. Dios está trabajando 
en Su amor. Dios trabaja. Cristo dijo: “Mi Padre trabaja y yo también trabajo”. Tenemos que trabajar 
duro. Tenemos que estar comprome;dos en lo que Dios nos ha dado, tenemos que permanecer en 
esta lucha. Porque si no estamos luchando, entonces no estamos viviendo de acuerdo con el camino 
de vida de Dios. 

Si algo no va como usted quiere y usted piensa: “Me voy a enfadar”. O lo que sea. O si usted no se lleva 
bien con otra persona y lo jus;fica. ¡No hay peros que valgan, no hay jus;ficación, para que las 
personas no se lleven bien en la Iglesia de Dios! No hay jus;ficación para no vivir de acuerdo con el 
camino de vida de Dios en la Iglesia de Dios. ¡De verdad! Esto es lo que significa vivir sin levadura. Esto 
es lo que significa el vivir el amor de Dios.  

Durante siete días comeréis pan sin levadura. Desde el momento en que Dios nos llama a Su Iglesia y 
somos bau;zados hasta que muramos o seamos transformados, esto es lo que nuestras vidas deben 
reflejar espiritualmente. Estamos comiendo pan sin levadura, nos estamos esforzando por 
deshacernos de toda la levadura. Cada vez que vemos pecado en nuestra vida, que es lo que 
representa la levadura, nos esforzamos por deshacernos de esa levadura, del pecado. Clamamos a Dios 
por Su ayuda para deshacernos de del pecado en nuestra vida porque reconocemos lo peligroso que 
es el pecado. En lugar de engañarnos a nosotros mismos pensando que no pasa nada si seguimos 
pecando, si seguimos haciendo ciertas cosas. ¡No está bien seguir come;endo pecado! 

El primer día tendréis una santa convocación. No haréis ningún trabajo servil en ese día. Y esto 
significa que no debemos hacer ningún trabajo que hacemos habitualmente en los otros seis días de la 
semana. Y ofreceréis… Y esta no es la traducción correcta. La traducción correcta de esta palabra es 
“traer o presentar”. Y presentaréis una ofrenda por fuego... Debemos presentar una ofrenda a Dios. 
Esto es algo muy bonito cuando entendemos su significado espiritual. Una ofrenda por fuego significa 
que estamos dispuestos a pasar por lo que sea necesario, estamos dispuesto a pasar por prueba, por 
dificultades, por batallas, por lo que sea. 

¡Y nuestra mayor batalla es contra nuestro “yo”! Es contra nuestra naturaleza, nuestra manera de 
pensar. Por eso me encanta la palabra “arrepen;miento”. Pensar diferente. Nuestra mente está siendo 
transformada, como Pablo dice en Romanos 12. Es increíble que la mente humana, nuestra mente, 
puedan pasar por una transformación. Podemos empezar a deshacernos del egoísmo, podemos 
empezar a entender el camino del dar. El camino de la generosidad y no el camino del egoísmo. 
Porque nuestra naturaleza solo piensa en recibir, recibir, recibir. 
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Recuerdo las palabras de Herbert Armstrong. Él decía que solo hay dos caminos: Dar o recibir. ¿Qué 
estamos haciendo? 

Una ofrenda. Debemos presentar a Dios una ofrenda por fuego durante siete días. ¿Y qué significa 
esto? El número siete significa que algo está completo, íntegro. Esto significa que durante todo nuestro 
llamado nunca podemos dejar de ofrecer una ofrenda por fuego a Dios. Esto es lo que debemos hacer 
todo el ;empo, desde el momento en que Dios nos ha llamado y nos ha engendrar con el espíritu de 
Dios. Esto no es algo que hacemos solamente en el Sabbat semanal y en los Días Sagrados anuales. O a 
modo de ru;na como hacen las personas en las iglesias del mundo, que simplemente siguen sus 
rituales sin que su vida cambie. 

¡Nuestra vida debe cambiar! Presentareis al SEÑOR una ofrenda por fuego durante siete día". Y esto 
significa que debemos hacer esto por el resto de nuestra vida. Desde el momento en que fuimos 
bau;zados. Mientras estemos vivos, esto es lo que debemos hacer. El sép%mo día tendréis una santa 
convocación. No haréis ningún trabajo servil en ese día.  

Éxodo 13. Dios sigue perfeccionándonos, sigue limpiando a la Iglesia. A ver cómo les digo esto. Las 
cosas no se van a poner más fáciles para los que no estén viviendo de acuerdo con el camino de vida 
de Dios. Las cosas no serán más fáciles para esas personas. Pero en lo que se refiere a nuestra 
naturaleza humana, esto no será más fácil porque Dios requiere más de nosotros. Dios nos está 
mostrando como debemos ser. Y ahora justo antes del regreso de Cristo tenemos que enfocarnos en 
estas cosas más que nunca. Dios requiere mayores cambios de nosotros y por eso Dios nos está 
mostrando lo que necesita cambiar en nuestra manera de pensar. 

Éxodo 13:1 - El SEÑOR habló con Moisés y le dijo: San%Zcame todo primogénito... Muchas veces 
leemos esto sin parar a pensar en lo que está siendo dicho aquí. ¿Qué significa esto? ¿Qué representa 
esto? Usted podría pensar que Dios aquí se refiere a los primogénitos. Dios les había dicho que iba a 
matar a todos los primogénitos de Egipto tanto de personas como de animales, pero que los 
primogénitos de los israelitas - tato de personas como de animales – podrían ser protegidos. Pero no. 
Esto ;ene otro significado para Dios. Esto representa algo muy importante en Su plan. 

Todos los primogénitos. Dios dijo a Moisés: San%Zcame todo primogénito… Esto es lo que Dios ha 
estado haciendo durante 6.000 años. Dios ha estado san;ficando a los primogénitos de Su Familia, les 
ha estado apartando para uso y propósito sagrados, les ha estado moldeando y formando, les ha 
estado preparando para ocupar un lugar en Su Reino, en Su Familia, en Su templo. ¡Qué bonito es 
esto!  

Esto es lo que significa. Esto no es solo una bonita historia, un cuento para niños. Porque así es como 
las personas en el mundo ven esto. ¡No! Esto aquí ;ene un significado. Todo aquí ;ene un significado, 
representa algo. Nada de esto está hecho al azar. Como si Dios hubiera dicho: “Creo que sería una ser 
una buena idea mostrar a los Israelitas que voy a salvar a todos sus primogénitos si ellos ponen la 
sangre en los postes de las puertas de sus casas. Y ellos verán morir a todos los primogénitos de 
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Egipto”. ¡No! Todo esto ;ene significado para el plan de Dios. Hemos llegado al final de los primeros 
6.000 años y Dios está muy emocionado porque dentro de muy poco ;empo todo esto se cumplirá. 

Entonces todos aquellos con los que Dios ha trabajado en diferentes épocas y que ya están muertos 
serán resucitados. ¡Y no podemos imaginar como será esto! Podemos imaginar algo con base en las 
cosas que vemos a nivel ksico. Como cuando una criatura nace, después de haber estado creciendo en 
el vientre de una madre. Pero no comprendemos cómo será para Dios Todopoderoso cuando todas 
esas personas con las que Él ha trabajado en esos 6.000 años sean resucitadas. Personas con quien 
Dios ha tenido una relación muy cercana, con las que Él ha compar;do Su ser, Su mente, personas en 
las que Dios ha empleado mucho ;empo y mucho trabajo para prepararlas, a la que Él ha consagrado 
para uso y propósito sagrados, personas cuyas mentes Dios ha transformado para prepararlas para 
venir con Su Hijo cuando él regrese en Su Reino. ¡Impresionante! 

San%Zcame todo primogénito; todo el que abre... Y esto es algo interesante. Aquí pone “la matriz”. 
Nosotros entendemos lo que esto significa espiritualmente. Entendemos lo que significan estas 
palabras. En hebraico la palabra usada aquí significa: “lo que separa o abre primero”. En la Familia de 
Dios. Los primeros que nacerán en la Familia de Dios son muy importantes para Dios. Por eso debemos 
comprender lo grandioso que es nuestro llamado. ¿Por qué volverse en contra de esto? Y, sin embargo, 
la mayoría de las personas que han sido llamadas se han vuelto contra Dios, han despreciado su 
llamado. 

...todo el que separa o abre… Y esta palabra significa “nacer”. No se trata solamente de abrir la matriz. 
Esta palabra significa “nacer”. ¡Impresionante! El plan de Dios se centra primero y ante todo en las 
primicias. Ellos son el comienzo del plan de Dios. Al igual que el Pesaj es el primer paso del plan de 
salvación de Dios para toda la humanidad, hay una fase en ese plan que debe ser cumplida primero. Y 
estamos casi. Cuando Cristo regrese las primicias nacerán. ¿Se imaginan lo emocionado que está Dios 
ahora? No podemos comprender esto. 

San%Zcame todo primogénito; todo el que abre la matriz, o que nace primero, entre los hijos de 
Israel, tanto de los hombres como de los animales… Y lo que debemos aprender de esto 
espiritualmente es que todo gira alrededor de la Familia de Dios y cuán importante es para Dios esa 
parte de la estructura. El Pesaj, el Sumo Sacerdote, el Rey de reyes. Y con él los primogénitos. 

Y kjense en lo que Dios dice aquí: … Me pertenecen. “¡Ellos son Míos!” Dios quiere que entendamos a 
quienes Él se refiere aquí: “Ellos me pertenecen. Ellos son Míos”. Durante 6.000 años Dios ha estado 
llamando a esos individuos, ha estado trabajando con ellos para que ellos sean los primogénitos de Su 
Familia. Los primeros en salir del pecado. Los primeros en ser llamados a salir del pecado. Los primeros 
en ser engendrados con Su espíritu santo. ¡Los primeros! 

Versículo 3 - Moisés dijo al pueblo: Acordaos de este día en que estáis saliendo de Egipto... ¿Y 
recuerdan ustedes lo que nos es dicho a menudo? “Recuerde su llamado. Nunca se olvide su llamado”. 
Porque es donde todo empezó. Esto es algo muy personal para cada uno de nosotros. El llamado de 
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Dios es único para cada uno de nosotros, es algo personal para cada uno de nosotros, es algo que 
debemos recorar siempre. Debemos entender lo asombroso que es lo que Dios hizo con nosotros. Dios 
nos ha dado la capacidad de cosas que no podríamos comprender si Él no nos hubiera llamado.  

“¡Acordaos de este día! ¡Guardad ese día en vuestro corazón como se guarda un tesoro ese día!” Eso 
es lo que debemos hacer. Debemos guardar nuestro llamado en nuestro corazón como se guarda a un 
tesoro. Debemos entender lo que Dios nos ha ofrecido. Miren todo lo que Dios les había ofrecido. Dios 
les había sacado de Egipto, les permi;ó salir de Egipto, de la esclavitud bajo la que estaban. Pero esto 
fue solo el comienzo. Ellos eran seres humanos carnales que no tenían el espíritu de Dios. ¡Nosotros 
tenemos mucho que aprender todavía! Debemos ser diferentes. 

...de la casa de servidumbre. Debemos entender cuan bendecidos somos porque podemos 
deshacernos de esas cosas, podemos empezar ese proceso de transformación de nuestra mente, 
podemos comenzar a pensar de una manera única y diferente a todos los demás en este mundo. 
Entendemos que las personas en el mundo están en esclavitud. Y ellos no pueden hacer nada al 
respeto. Y todos seguirán en la esclavitud hasta que Dios comience a llamarnos y a sacarlos de la 
esclavitud. Y Dios hará esto a Su ;empo. Al igual que Dios hizo con nosotros. Entendemos lo que Dios 
ha hecho con nosotros y debemos apreciar esto y agradecer a Dios constantemente porque esto es 
algo que no ;ene precio para nosotros. 

...de la casa de servidumbre. Porque la mano fuerte del SEÑOR os sacó de Egipto. Fue por el poder 
de Dios que ellos salieron de Egipto. No comeréis pan con levadura. Esto es lo que Dios nos dice. ¡NO 
COMAN PAN CON LEVADURA! Hemos sido bendecido por haber sido sacados de la esclavitud. 
Tenemos la bendición del Pesaj, su sangre, entendemos lo que significa ese sacrificio, entendemos lo 
que esto representa espiritualmente para nosotros. ¿Y cuál es el siguiente paso? ¡No coman pan con 
levadura! ¡Obedezcan a Dios Todopoderoso! Esfuércense por estar en unidad con Dios. ¡Esfuércense 
por alejarse del pecado! No se dejen engañar pensando que ciertas cosas están bien. Porque esto es lo 
que los seres humanos hacemos a menudo. Y seguimos haciendo esto en la Iglesia de Dios. 

¡En esos días debemos estar en estado de alerta! En esos días debemos mirar al y decir: “¡Mira dónde 
estamos! ¡Hay una guerra a la vuelta de la esquina! ¿En qué ;empos vivimos?” Dios nos ama. Dios 
quiere que entendamos esto. Todo puede empezar en cualquier momento. Un día nos despertaremos 
y el mundo habrá cambiado radicalmente. ¿Puede esto ser más claro? 

Ahora mismo ese Trueno debería ser ensordecedor para nosotros, en nuestras mentes, en nuestros 
pensamientos. No sabemos cuánto ;empo esto va a durar. Puede que dure poco ;empo, pero también 
puede durar un periodo de ;empo más largo. Pero les digo que esto no importa. Esto está a la vuelta 
de la esquina. Porque estas cosas están sucediendo con cada vez más frecuencia. ¿Qué hemos oído? 
Que las cosas están pasando con más frecuencia, con más fuerza, y que sólo están empeorando cada 
vez más. La analogía de una mujer en trabajo de parto es realmente increíble. Y las mujeres que han 
tenido hijos y los hombres que han estado al lado de sus esposas en el parto saben que dar a luz a una 
criatura no es fácil. Un parto no es algo fácil. Y a medida que se acerca el momento del nacimiento la 
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cosa se pone cada vez más dikcil. A mí me han dicho que saliera de la habitación. “¡No estas siendo de 
mucha ayuda!” 

Es increíble entender en qué ;empos vivimos. Y Dios quiere que entendamos que no debemos comer 
nada que lleve levadura. ¡NO COMAN PAN CON LEVADURA! Y los que estén comiendo levadura, ¡dejen 
de hacer esto inmediatamente! No les queda mucho más ;empo. ¿Misericordia? ¿Gracia? 

No comeréis pan con levadura. Vosotros salís hoy en el mes de Abib. En el decimoquinto día del 
primer mes. ¡Increíble! 

Números 33:1. Vamos a leer algunos versículos que son muy claros para los que tenemos el espíritu de 
Dios. Lo que Dios dice en esos versículos es muy claro, pero a causa del pecado en su vida muchos 
ministros ya no podían entender lo que Dios dice aquí. La mente de esos ministros empezó a 
degenerarse y ellos empezaron a tergiversar esas cosas y a enseñar cosas que no son verdad. 

Ellos habían empezado a rebelarse contra del apóstol de Dios mucho ;empo antes. Ellos habían 
empezado a enseñar cosas que no son verdad mucho ;empo antes. Y Dios permi;ó que eso sucediera 
con un propósito. ¿Y cuál era ese propósito? Llevarnos a una Apostasía y así pudiéramos aprender las 
lecciones más importantes que los seres humanos deben aprender. 

Números 33:1 - Cuando los israelitas salieron de Egipto bajo la dirección de Moisés y de Aarón, 
marchaban ordenadamente, como un ejército. Por mandato del SEÑOR, Moisés anotaba cada uno 
de los lugares de donde paraan y adonde llegaban. Esta es la ruta que siguieron: El decimoquinto día 
del mes primero… ¡Muy claro! El decimoquinto día, que es un Día Sagrado, el Día Sagrado que 
estamos observando hoy. Fue entonces cuando ellos comenzaron su viaje. El decimoquinto día del 
mes primero, el día después del Pesaj... Y esto debería cerrar la boca de todos los que creen que 
podemos celebrar el Pesaj en el 15º día del primer mes. ¡hay que ser muy tonto y retorcido para 
volverse en contra de algo que está tan claro! Porque todo esto es muy claro para los que tenemos el 
espíritu de Dios. ¡Muy claro! 

Pero esto ya no era tan claro para muchos que empezaron a dar oídos a las cosas que estaban siendo 
enseñadas por algunos ministros que trabajaban desde la sede de la Iglesia de Dios. Especialmente a 
las cosas que Dr. Hoeh enseñada sobre el Pesaj. Algunos empezaron a dar crédito a sus enseñanzas o 
fueron persuadidos por alguien de su entorno que había empezado a ensenar esas cosas en las 
congregaciones de la iglesia de Dios. Porque Dr. Hoeh era considerado por muchos como un hombre 
muy inteligente, muy sabio. Algunos le consideraban más sabio que el apóstol de Dios. Y esas personas 
empezaron a perder la comprensión de las cosas y ya no podían ver las cosas con claridad. Y después 
de algún ;empo esas mismas personas comenzaron a enseñar esas cosas a otros en las 
congregaciones de la Iglesia de Dios. 

Si esas personas hubiesen leído y estudiado lo que Herbert Armstrong escribió sobre esto ellas se 
darían cuenta de que lo que Dr. Hoeh estaba enseñando no era nada más que un montón de sandeces. 
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¿De qué otra manera se puede llamar algo así? Esas personas deberían haber entendido esto, aunque 
fuera solamente a nivel ksico, porque todo estaba ahí, negro sobre blanco. Pero las personas son 
necias, son ignorantes y extremamente orgullosas. Porque hay que ser muy orgulloso, muy arrogante 
para hacer algo así. ¡De verdad! ¡Hay que ser muy arrogante para decir tantas sandeces! 

El decimoquinto día del mes primero, el día después del Pesaj... Y si una persona piensa un poco ella 
en;ende que el Pesaj es en el decimocuarto día del mes. ¡Vaya! 
...los hijos de Israel se marcharon osadamente, a la vista de todos los egipcios... A veces no 
entendemos lo que estamos haciendo, lo que Dios nos ofrece. Y cuando Dios nos permite entender las 
cosas tenemos que elegir, tenemos que tomar ciertas decisiones: “¿Cuál será mi respuesta a esas cosas 
que ahora en;endo? Al Sabbat. A los Días Sagrados. A cosas sobre Dios que yo no sabía antes. Cosas 
como la navidad, la pascua. ¿Qué voy a hacer respeto a esto?” Porque es fácil… 

Tenemos que sopesar, tenemos que parar y pensar: “¿Qué voy a con lo que sé ahora? ¿Cuál será mi 
respuesta a esto?”. Elecciones. Elecciones. Elecciones. Elecciones. ¡Y esto es sólo el comienzo! Porque 
tenemos que seguir tomando opciones si elegimos seguir adelante, si elegimos salir de Egipto. Porque 
muchos que han sido llamados nunca tomaron la decisión de emprender ese viaje y salir de Egipto. 
¡Impresionante! 

Deuteronomio 16. Una y otra vez, Dios nos habla de estas cosas de diferentes maneras, en diferentes 
lugares en la Biblia. ¡Y todo esto es muy claro! 

Deuteronomio 16:1 - Guarda el mes de Abib y celebra el Pesaj del SEÑOR tu Dios… Nosotros 
guardamos estos días. Celebramos el Sabbat semanal, el Pesaj, los Días de los Panes sin Levadura y 
todos los demás Días Sagrados en honor a Dios, porque entendemos lo importante que es hacer esto. 
De esa manera estamos respondiendo al llamado de Dios. Guardamos esos días de la manera que Él 
nos dice que los guardemos. Y esto es muy bonito. Deseamos aferrarnos a lo que Dios nos da, 
deseamos hacer cambios en nuestra vida. Deseamos examinarnos a nosotros mismos de acuerdo con 
lo que Dios nos ha dado. Estamos deseosos de trabajar en la obra que Él está haciendo. 

Porque Dios y Cristo trabajan y nosotros tenemos que trabajar si queremos estar en unidad con Dios, si 
queremos salir de Egipto. Porque Dios nos está mostrando el camino para que podamos salir de la 
esclavitud. Dios nos guía para que podamos salir de la esclavitud, pero nosotros tenemos que 
ponernos en camino, tenemos que trabajar. Tanto ksica como espiritualmente. Nuestra respuesta a 
Dios debe ser que luchemos contra las cosas que están en nuestra mente. Porque Él nos muestra cómo 
hacer esto, Él nos da poder para hacer esto si esto es lo que elegimos. ¡Impresionante! 

Guarda el mes de Abib y celebra el Pesaj del SEÑOR tu Dios, porque en el mes de Abib el SEÑOR tu 
Dios te sacó de Egipto, de noche. Esto es muy claro, muy sencillo. Esto no fue en el 14º día porque en 
el 14º día ellos debían quedarse en sus casas toda la noche y no debían salir hasta la mañana. Ellos no 
podían salir de sus casas. Les fue dicho que ellos debían quedarse en sus casas hasta la mañana. Y no 
debería haber ninguna confusión entre lo que pasó en el 14º día y lo que pasó en el 15º día. 
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Ellos no empezaron su viaje el 14º día y ellos no celebraron el Pesaj el 15º día. ¡Esto es muy claro! Pero 
muchos de los que Dios había llamado en la Era de Filadelfia – y Dios ha llamado a miles, decenas de 
miles de personas – pero algunos de ellos habían estudiado en el Colegio Ambassador por cuatro años, 
habían estado aprendiendo la verdad año tras año, pero escogieron enseñar algo diferente de lo que el 
apóstol de Dios había enseñado a todos ellos.  

¿Qué hacían ellos durante las clases? ¿Leían ellos los panfletos que Herbert Armstrong escribía? ¿Han 
leído ellos alguno de los libros que Herbert Armstrong escribió? Quizá ese era el problema. No lo sé. 
Probablemente ese era el problema de algunos. 

Los israelitas salieron de Egipto cuando era de noche. Esto es así de sencillo. El día del Pesaj había 
llegado al fin con la puesta del sol. Y Dios nos cuenta lo que ocurrió entonces, todo lo que ellos 
hicieron en preparación pasa ese viaje. Ellos tuvieron que prepararlo todo lo más rápido que pudieron 
porque ellos iban a salir de Egipto a toda prisa. Hemos leímos sobre cuando ellos se reunieron y 
empezaron su viaje. Y es muy claro cuando todo esto tuvo lugar. No es tan dikcil entender esas cosas. 
Todo esto es muy sencillo. Sin embargo, es increíble el lio que ellos han hecho de todo esto. Porque 
durante la Apostasía la mente de tantas personas se ha corrompido tanto que ellas ya no sabían qué 
hacer. 

Lo he dicho antes y se les vuelvo a decir para que esto quede grabado en la mente de ustedes: tengan 
cuidado con en quien o en que ustedes ponen su confianza. Tengan cuidado con lo que piensan, con 
qué o quién ustedes consideran importante. Porque había un individuo en la Iglesia al que todos 
consideraban muy importante solo porque él era judío y sabía hebraico. Ese individuo había estudiado 
para rabino antes de ser llamado a la Iglesia de Dios. Y él entonces comenzó a dar clases en el Colegio 
Ambassador.  

Y después de la Apostasía una persona me preguntó sobre el tema del Pesaj, porque su esposo quería 
celebrar el Pesaj en el 15º día. Y como yo no tenía mucho ;empo para hablar con ellos en ese 
momento yo les dije que hablasen con ese individuo. Porque yo pensé que alguien que savia hebraico, 
que había dado clases en el Colegio Ambassador por tanto ;empo seguramente sabría explicarles esto 
mejor que nadie. 

Pero yo me equivoqué al pensar que ese individuo entendía la verdad sobre el Pesaj, entendía cuándo 
debemos celebrar el Pesaj y podría aclararles sus dudas sobre si debían celebrar el Pesaj en el 14º o en 
el 15º día. Por eso yo les dije que se pusiesen en contacto con él. Pero lo que él hizo fue enviarles 
versículos que, según él, eran la prueba de que el Pesaj debe ser observado en el 15º día. Yo entonces 
hablé con él porque estaba claro que nuestros puntos de vista eran muy diferentes. Y lo curioso es que 
los versículos que él había enviado a esas personas eran los mismos versículos que yo les hubiera 
enviado para mostrarles que el Pesaj debe ser observado en su totalidad en el 14º día. “¡Esto queda 
muy claro!” Pero él no podía entenderlo. Él estaba convencido de que el Pesa debe ser observado en 
el 15º y, según él, la prueba de esto estaba en esos mismos versículos. 
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Y esto es algo aterrador. Porque cuando una persona queda separada de Dios y no vive de acuerdo con 
lo que Dios le ha dado, esa persona pierde toda la comprensión que alguna vez ha tenido. Esa persona 
ya no puede ver las cosas con claridad. Esta es una advertencia para todo el pueblo de Dios, en todos 
los ;empos. 

Los israelitas salieron de Egipto por la noche. En la parte diurna del día del Pesaj ellos recogieron sus 
cosas y cuando el día terminó y se hizo d noche ellos se pusieron en marcha a toda prisa. Dios quería 
que ellos saliesen de allí lo más rápido que pudiesen. 

¿Y qué aprendemos de eso? Que debemos salir del pecado a toda prisa. No jueguen con el pecado. No 
se entretengan con el pecado. No dejen que el permanezca en su vida. Luchen para salir del pecado. 
Ellos salieron de Egipto en la noche. Dios nos saca de la oscuridad y nos lleva hacia la luz. Todas estas 
cosas ;enen un significado. Ellos comenzaron su viaje de noche. Nosotros también. Estábamos en la 
noche, en la oscuridad. Y entonces Dios nos mostró el camino por dónde debíamos ir y las cosas son 
cada vez más claras, vemos las cosas “a la luz del día”. ¡Impresionante! 

Dios hace con que la luz brille y podemos ver el camino, pero empezamos ese viaje de noche. Y 
debemos permanecer en la luz. No podemos volver atrás, a la oscuridad, escondernos, ocultar lo que 
estamos haciendo, pensar que podemos ocultar las cosas de Dios. Esto me hace pensar en Adán y Eva 
intentando esconderse de Dios en el jardín. Ellos buscaron un lugar oscuro, donde no llegaba la luz 
porque las planas lo cubrían todo. Esto era exactamente que ellos querían. Porque ellos no querían 
que Dios los viera. 

Y a veces en la Iglesia de Dios, personas que ;ene el espíritu de Dios, hacen lo mismo. Muchos han 
hecho esto en el pasado. Aunque esas persona no pensasen que eso era lo que ellas estaban haciendo. 
Esas personas pensaron que Dios no las podía ver y que podían salirse con la suya. Pero las cosas no 
funcionan de esa manera. Esas persona hicieron esto espiritualmente. Adán y Eva hicieron esto a nivel 
ksico, pero nosotros lo hacemos espiritualmente. ¡Y esto no es muy listo de nuestra parte! 

Sacrifica el Pesaj al SEÑOR tu Dios... Y algunos empiezan a analizar lo que es dicho aquí. ¿Por qué? 
Esto es muy claro si una persona ;ene el espíritu de Dios. No hace falta analizar, estudiarlo, intentar 
descifrarlo, intentar cambiar lo que es dicho aquí. 
Porque aquí dice que ellos se marcharon por la. Si usted en;ende eso entonces queda clara que tuvo 
que ser en el 15º día. Sacrifica el Pesaj al SEÑOR tu Dios... Y algunos dicen: “¿Lo ves? ¡Aquí dice que 
ellos debían sacrificar el Pesaj en el 15º día!” ¡No! Yo iba a decir cabeza hueca. Sacrifica el Pesaj al 
SEÑOR tu Dios de las ovejas… Y si usted lee la siguiente palabra usted debería entender la verdad 
sobre este asunto. …y de las vacas... ¡De las vacas! 

Ellos no podían hacer eso en la noche de Pascua. Ellos tenían que matar un cabrito o un cordero para 
la noche de Pascua. Ellos no podían matar un becerro u otro animal. Y ellos tampoco tenían que 
sacrificarlo. Así que, aquí se está hablando de algo diferente. 
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Sacrifica el Pesaj al SEÑOR tu Dios... Yo quedo admirado con esto. Y estoy tan agradecido a Dios 
porque Él nos ayudó a entender esto. De no ser así no podríamos entender esas cosas y no las 
veríamos tan claramente como las vemos ahora. Esto es tan sencillo. Pero muchos se confunden con 
esto. Pienso especialmente en los que tradujeron la Biblia. Hay cosas sobre el plan de Dios que ellos no 
pueden entender. Ellos simplemente no lo pueden entender. 

El día del Pesaj por la tarde los israelitas empezaban a matar los animales para el sacrificio. Ellos 
mataban corderos, vacas y cabras para dejarlo todo preparado. Y tan pronto como el sol se ponía ellos 
podían empezar a ofrecer esos animales sobre el altar y cocinar o asar las partes de los animales que 
Dios les permiXa comer para celebrar. Porque era la Fiesta de los Panes sin Levadura. 

Y como había que matar a tantos animales ellos empezaban a hacer esto en la tarde del Pesaj. En 
algunas historias de la Biblia dice que ellos mataban decenas de miles de animales para el Pesaj. 
¡Decenas de miles! Y esto implica mucho trabajo. Ellos no tenían que esperar hasta la puesta el sol 
para empezar con esto, como algunos creen. Prepararlo todo costaba mucho trabajo y mucho ;empo. 

Sacrifica para el SEÑOR tu Dios de las ovejas o de las vacas... Ese animal tenía que ser sacrificado. ¡El 
cordero del Pesaj no podía ser sacrificado! El cordero del Pesaj es el sacrificio de Dios por nosotros. 

…en el lugar que el SEÑOR elija… Esto es otra cosa que debe ser muy clara. Para ellos ese lugar sería 
Jerusalén, pero en ese entonces ese lugar era donde sea que estuviera el tabernáculo. Porque el 
tabernáculo era el lugar que Dios había elegido para poner Su nombre. Queda claro que Dios había 
elegido poner Su nombre en el tabernáculo. Y esto eso fue lo que hicieron. 

Pero el Pesaj nunca debía ser observado en el tabernáculo. Ellos tenían que quedarse en sus casas. Sea 
donde sea que ellos estuvieran, sin importar donde ellos vivían, ellos debían observar el Pesaj en sus 
casas. 

No comerás con esto pan con levadura. Y ahora llegamos a los Días de los Panes sin Levadura. El sol se 
había puesto y empezaba el 15º día quince y entonces ellos podrían comer de los sacrificios, podían 
celebrar la fiesta, pero ellos no debían comer pan con levadura junto con la carne de los animales que 
ellos habían sacrificado. 

En el día de Pesaj podemos comer pan con levadura sin ningún problema. Hasta la puesta del sol en el 
día del Pesaj usted puede comer un Big Mac o lo que sea sin ningún problema. Pero después que el sol 
se pone el ya no podemos comer pan con levadura. 

No comerás con esto pan con levadura. Durante siete días comerás con esto pan sin levadura. Esto es 
muy claro. Pero un poco más adelante hay algo que confunde a las personas. Durante siete días 
comerás con esto pan sin levadura... Y “esto” se refiere a lo que ofrecemos en sacrificio a Dios. 
Nuestras vidas. Nuestros caminos. Nuestra manera de hacer las cosas. Esas palabras deben 
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desaparecer de nuestro vocabulario. No se trata de conseguir lo que queremos, de imponer nuestra 
voluntad a otros. ¿Qué es lo que usted quiere? ¿Qué es lo que usted quiere hacer que usted no debe 
hacer? ¿Qué es lo que usted quiere? 

Algunos necesitan hacerse esa pregunta hoy. Hay personas que ;enen problemas y necesitan 
preguntarse muy severamente: “¿Qué es lo que quiero que es diferente a lo que Dios me está dando?” 

Durante siete días comerás con esto pan sin levadura, pan de aflicción... Me gusta el pan sin 
levadura. No supone una aflicción para mi comer pan sin levadura. El día del Pesaj he empezado a 
comer mis matzos con huevo y cebolla, porque saben muy buenos. Y yo podría comer esto durante 
todo el año, porque los prefiero al pan normal. Matzos con un poco de mantequilla… Pero no sería 
sano para mí, si como todo lo que quiero. 

Así que, ¿qué es esta aflicción? Entendemos por lo que pasaron los israelitas y lo que esto significó 
para ellos. Pero debemos aprender algo de esto. Obedecer a Dios, comer pan sin levadura, es una 
batalla para nosotros y tenemos que estar dispuestos a luchar en esa batalla. Tenemos que estar 
dispuestos a decir a nosotros mismos: “No. Esto no está bien. Quiero que las cosas se hagan a mi 
manera y esto no está bien.” 

Las cosas no funcionan de esa manera en la Iglesia de Dios. Porque Dios nos dice que debemos vivir de 
una determinada manera, que debemos tratar los unos a los otros, de una determinada manera y si no 
estamos viviendo de la manera que Dios dice, si no estamos tratando los unos a los otros de la manera 
que Dios dice, algo está mal, algo necesita cambiar. Porque debemos amar los unos a los otros. 
Debemos pensar como Dios piensa los unos hacia los otros. Y cuando no hacemos esto hay conflicto. Y 
si hay conflicto entre las personas en la Iglesia de Dios – SI HAY ALGUN CONFLICTO – esto es una 
vergüenza. Esto es oprobio para la Iglesia de Dios. ¡De verdad! 

A esas alturas ya deberíamos entender que Dios no está jugando. ¿Y qué espera Dios de nosotros? Que 
comamos pan sin levadura. ¿Es esto tan dikcil? ¿Es esto tan dikcil? ¡Me encanta el pan sin levadura! 
Físicamente. Yo en;endo que esto también me gusta espiritualmente porque es algo que trae paz. Esto 
trae mayor unidad. Y tenemos que luchar contra las cosas que hacemos que están mal. Yo tengo que 
luchar conta las cosas que hago mal. Todos hacemos cosas que están mal. Todos hacemos tonterías. 
Todos tenemos que arrepen;rnos de esas cosas. 

Siete días comerás con esto pan sin levadura, pan de aflicción, porque saliste de la %erra de Egipto a 
toda prisa. Y eso es lo que nosotros debemos hacer constantemente. No sólo durante los Días de los 
Panes sin levadura, cuando estamos observando algo a nivel ksico. Esto debe ser una forma de vida 
para nosotros. No debemos permanecer en el pecado. Dios nos recuerda esto en cada Sabbat semanal 
y en cada Día Sagrado. Especialmente en el Sabbat semanal. Y si no estamos de acuerdo con lo que nos 
es dicho algo está mal con nosotros. Si no estamos en unidad y armonía con lo que nos es dicho y 
hacemos algo diferente a lo que nos es dicho entonces estamos come;endo pecado. Y entonces solo 
hay una decisión que podemos tomar: obedecer a Dios, comer pan sin levadura, trabajar en esto. Si no 

14



hacemos esto quedamos separados de Dios y nos vamos. Porque tenemos que arrepen;rnos de esas 
cosas. 

Para que toda tu vida te acuerdes del día en que saliste de Egipto. Esas cosas deben quedar grabadas 
en nuestra mente. Hemos empezado un viaje. ¿Vamos a interrumpir ese viaje en algún momento? 
¿Vamos a dejar de salir del pecado en algún momento? ¿No debemos recordar siempre como hemos 
do ese viaje, cual fue nuestro punto de par;da y todo por lo que hemos pasado hasta ahora? ¿No 
debemos recordar que estamos en una batalla sin tregua? Esto no está des;nado a ser fácil. El camino 
de vida Dios no implica que vamos a tener una vida confortable, que todo nos va a ir de maravilla, y 
que nunca tendremos problemas. Nosotros en la Iglesia de Dios entendemos las cosas a nivel 
espiritual, entendemos muy bien que hay cosas que tenemos que conquistar y vencer. 

Pero fuera de la Iglesia de Dios, hay problemas. Problemas, problemas, drama, drama, drama. Así es la 
vida sin Dios, sin el espíritu de Dios. Pero las personas no pueden comprender esto. Las personas 
simplemente viven su vida llena de egoísmo y drama porque no pueden evitarlo. 

Versículo 4 - Durante siete días no se verá levadura en tu casa, en ningún lugar de tu territorio. Y no 
se trata de esos siete días. Se trata del ;empo que necesitamos para ser perfeccionados, para alcanzar 
la perfección. Esto es un proceso que está en marcha. Y esto empieza en el momento en que somos 
bau;zados y dura hasta que nuestra vida ksica termina. 

Esto me hace pensar en todas esas personas que han elegido dar la espalda a Dios. Han sido miles y 
miles, decenas de miles de personas. La mayoría de los que han sido llamados a la Iglesia de Dios en 
los úl;mos 2.000 años han vuelto a comer levadura, han dejado de luchar, han abandonado la lucha 
en algún momento, no han soportado la aflicción que implica luchar contra nuestra naturaleza. ¡Es lo 
que ha sucedido! Porque esta es una batalla sin tregua que tenemos que luchar día tras día. 

De la carne del animal que sacrifiques en el atardecer del primer día, no quedará nada hasta la 
mañana del día siguiente. Y esto se refiere al Dia Sagrado, al primer dia de la Fiesta de los Panes sin 
Levadura. Era entonces cuando ellos ofrecían los animales en sacrificio. Y aquí Dios les dijo lo que ellos 
tenían que hacer son lo que sobrara. Ellos no podían guardar los restos en el congelador. Ellos debían 
comerlo todo en ese mismo día, que era un Dia Sagrado. Ese día ellos quedaban despiertos hasta 
tarde, hasta muy tarde de la noche. Porque mismo que ellos empezasen a preparar los animales para 
el sacrifico con antelación, ya era entrada la noche cuando ellos comenzaban a ofrecer los sacrificios. 

¿Y saben cuánto ;empo ellos tardaron en marcharse de Egipto? Toda la noche. Y esto significa que 
nunca podemos rendirnos. ¡Nunca se rindan! Sigan adelante hasta lograrlo. Y aquí Dios les dice que 
esto es lo que ellos debían hacer. No mientras ellos estaban saliendo de Egipto pero más adelante. 
Porque en el libro de Deuteronomio Dios les recuerda la ley. Y esto fue hacia el final de los 40 años que 
ellos estuvieron en el desierto. 
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Ellos habían pasado por todas esas cosas y ellos entendían ciertas cosas a nivel ksico. Ellos sabían lo 
que debían hacer cuando ofrecían sacrificios a Dios en los Días Sagrados. Y Dios les permiXa comer de 
la carne de los animales que eran sacrificados. Y aquí Dios les dice que no debería quedar nada de ese 
sacrificio en la mañana del día siguiente. Ellos tenían que comerlo todo o ;rar lo que sobrara. Ellos no 
podían comer de esa carne el día siguiente, después que el sol saliese. ¿Y qué hacían ellos después de 
esa celebración? Ellos seguramente se iban a la cama, a dormir un poco. 

Versículo 5 - No sacrificarás el Pesaj en ninguna de las ciudades... Y las personas se confunden cuando 
leen esto, porque ellas no en;enden lo que Dios dice aquí. Pero esto es muy claro. Esto es muy 
sencillo. El cordero del Pesaj nunca era sacrificado en la noche del Pesaj. ¡Nunca! El Pesaj es algo que 
Dios les ha dado y ellos debían observar esa ceremonia. El Pesaj es el sacrificio de Dios para ellos. 

Las otras cosas eran ofrecidas sobre el altar. El Pesaj no era ofrecido sobre el altar. Ellos tenían que 
matar el cordero del Pesaj y prepararlo, asarlo y comerlo exactamente de la manera que Dios les había 
dicho que hiciesen en la noche del Pesaj. Pero ese sacrifico aquí era algo que ellos ofrecían a Dios en el 
primer día de la Fiesta de los Panes sin levadura. 

No podrás sacrificar la víc%ma de la Pascua en ninguna de las ciudades que el SEÑOR tu Dios te da... 
En otras palabras, el cordero del Pesaj debía ser sacrificado y comido en sus casas, dentro de sus 
puertas. Pero ese sacrificio aquí debía ser ofrecido a Dios en el lugar que Él eligiera. Todas esas cosas 
son muy claras, pero es asombroso la can;dad de personas, a can;dad de ministros que perdieron la 
comprensión de esas cosas. Ellos ya no sabían esas cosas. 

...pero en el lugar que el SEÑOR tu Dios elija poner Su nombre... Debemos presentarnos ante Dios, 
como Él nos dice. A veces las cosas se hacen de otra manera para ver lo que haremos, para ver dónde 
estamos, para que podamos ver a nosotros mismos. 

Recuerdo que hubo un año en el que hemos dicho a las personas que ellas debían celebrar mitad de 
los días de la Fiesta de los Tabernáculos en sus casas y la otra mitad en los lugares donde la Iglesia 
había organizado la Fiesta. ¡Y esto fue dikcil! Demasiado dikcil para algunos. 

...pero en el lugar que el SEÑOR tu Dios elija poner Su nombre sacrificarás el Pesaj al atardecer… 
Ellos solo podían hacer esto después de la puesta del sol. ...cuando se ponga el sol. Nosotros 
entendemos lo que eso significa. Algunas personas han estudiado esto hasta los mínimos detalles y 
piensan: “¿Y cuándo se pone el sol?”. A los judíos se les ocurrió la idea de que esto se refiere al 
momento en que el sol empieza a bajar en el horizonte. Esto significa que el sol empieza a ponerse 
luego después de las 12:00 del mediodía. Y algunos en la Iglesia de Dios empezaron a adoptar esas 
ideas porque esto venia de los judíos y los judíos seguramente sabían de qué se trata todo esto. 

Es horrible cuando las personas empiezan a buscar la verdad en otra parte porque se olvide de que es 
Dios quien revela la verdad. Porque cuando Dios nos llama Él nos muestra lo que Él quiere que 
veamos. Él nos da Su espíritu santo y empezamos a entender la verdad. ¿Y cómo podemos seguir 
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creciendo? De la misma manera. Es debido a las cosas que Dios nos muestra de ese punto en adelante. 
Y Dios trabaja de una determinada manera. Y es asombroso que tantas personas hayan olvidado esto.  

Y hay algo más en estos versículos que es muy importante. Quisiera hacer un paréntesis aquí y echar 
un vistazo a esto, porque se trata de algo que necesitamos entender. Muchas personas han come;do 
pecado en esto. También en PKG muchos han tropezado en esto. Y no sé si tropezar es la palabra 
adecuada para esto, pero el hecho es que esas personas han come;do pecado y ya no están con 
nosotros. Debemos salir del pecado, debemos comer pan sin levadura, lo que significa que debemos 
obedecer a Dios. 

En Deuteronomio también nos es dicho que debemos presentarnos ante Dios en estos Días Sagrados y 
adorarlo de la manera que Él nos ha mostrado. Y si no hacemos esto de la manera que Dios nos ha 
dicho, esto revela mucho sobre nosotros. 

Vamos a seguir leyendo lo que pone aquí. Y kjense en la úl;ma parte aquí. Porque esto empieza con el 
Pesaj. Pero aquí Dios no se refiere al día del Pesaj pero al primer día de la Fiesta de los Panes sin 
Levadura. Nosotros entendemos esto. Ya hemos celebrado el Pesaj y estamos celebrado el primer día 
de la Fiesta de los Panes sin Levadura. Y hay otros Días Sagrados que siguen. 

Y kjense en el siguiente versículo. Versículo 7 - Lo asarás y lo comerás en el lugar que el SEÑOR tu 
Dios elija. ¿A qué se refiere esto? Bueno, sabemos que el cordero del Pesaj debía ser asado. Así era 
como ellos debían prepararlo. Pero si las personas no en;enden el plan y el propósito de Dios, si no 
en;enden lo que está escrito en otros versículos de la Biblia, es muy fácil interpretar y traducir esto 
aquí de la manera equivocada. Y hay muchas cosas en la Biblia que han sido mal traducidas porque los 
que tradujeron la Biblia no en;enden lo que está siendo dicho. Y, desafortunadamente, algunas 
personas en la Iglesia de Dios se han confundido debido a esas cosas. 
Cuando leemos el versículo 5 entendemos que esto se refiere a un día muy específico, que se trata del 
primer día de la Fiesta de los Panes sin Levadura. Esto queda muy claro aquí. El problema es la palabra 
“asar”. Porque esta no es la traducción correcta de la palabra usada en el texto original en hebraico. 
Cualquier personas puede encontrar el significado de la palabra usada aquí usando una concordancia 
de la Biblia, como la Concordancia de Strong. Hoy en día es muy fácil buscar el significado de las 
palabras. Y esto es lo que debemos hacer si tenemos preguntas. 

La palabra usada en el texto original en hebraico significa “cocinar en agua”. Y ellos no podían preparar 
el cordero del Pesaj de esa manera. Ellos tenían que asarlo. Pero como los traductores no podían 
entender a qué día Dios se refiere aquí ellos pensaron que esto se refiere al cordero del Pesaj y por eso 
ellos tradujeron esta palabra como “asar”. Porque esta es la palabra usada en el libro de Éxodo. ¡Que 
locura! Esto es asombroso, ¿verdad? 

Lo cocinarás en agua… Esta fue la instrucción que Dios les ha dado. En el libro de Leví;co podemos 
leer instrucciones para los sacrificios. Dios les dijo cuándo cada cosas debía ser sacrificada, 
presentadas a Él en el altar y también les dijo cómo ellos debían preparar esas ofrendas, lo que ellos 
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debían hacer con ellas. En muchos casos ellos podían comer ciertas partes de los animales que eran 
sacrificados, a modo de celebración. 

Lo cocinarás en agua y lo comerás en el lugar que el SEÑOR tu Dios elija... ¿Y qué lugar es este? Ellos 
sabían automá;camente cual era el lugar que Dios ha elegido. Ellos debían observar el Pesaj en sus 
propias casas. Pero esto aquí debía ser celebrado en el lugar que Dios había elegido poner Su nombre. 
Sólo había un lugar donde estaba el altar. Sólo había un lugar donde estaba el templo. No es muy dikcil 
entender esto. 

… y a la mañana siguiente regresarás a tu %enda. Hemos leído sobre esto. En Éxodo 12:8 ellos 
tradujeron esa palabra como “asar” porque los traductores confunden las dos cosas. Y esto se debe a 
que la palabra Pesaj es mencionada aquí. Y lo que pasa es que las personas no en;enden lo que los 
israelitas hacían en la tarde del Pesaj. Por eso ellos tampoco en;enden lo que Cristo cumplió esa 
misma tarde. Cristo murió en ese día por la tarde. Su sangre fue derramada sobre la ;erra en ese día 
por la tarde. Y lo mismo pasaba con los animales que serian sacrificados. Los israelitas lo preparaban 
todo para los sacrificios en la tarde del día del Pesaj para así poder empezar a sacrificar los animales y 
a celebrar la fiesta luego después de la puesta del sol. Y Cristo tenía que cumplir esas cosas en su vida 
también. 

Versículo 8 - Seis días... ¡Oh! ¿Seis días comerás pan sin levadura!? ¿Se imaginan que algunas personas 
tenían dudas debido a esto? “¿Cuántos días duran los Días de los Panes sin Levadura? ¿6 o 7 días?” Al 
igual que lo de: “Si comes pan durante esos días debe ser pan sin levadura”. ¡No! Acabamos de leer lo 
que ellos debían hacer en el primer día y ahora Dios les está diciendo lo que ellos debían hacer los 
demás días, los 6 días restantes. Aquí dice que después del primer día ellos debían volver a sus 
;endas. Ellos no podían seguir festejando en ese día, en la parte diurna de ese día. 

Seis días comerás pan sin levadura... Esto no es tan dikcil. Esto se refiere a los otros seis días de los 
Días de los Panes sin levadura. …y el sép%mo día convocarás una santa convocación en honor al 
SEÑOR tu Dios. En ese día no trabajarás. 

Versículo 10 – Entonces celebrarás la Fiesta de las Semanas. Pentecostés, Fiesta de las Semanas, 
Fiesta de las Primicias, como es mencionado en otros pasajes de la Biblia. Sabemos de a qué se refiere 
esto. Esto se refiere a los Días Sagrados de Dios, que debemos celebrar en las fechas que Dios ha 
establecido. Aquí Dios está revelando, nos está mostrando algo más. En Leví;co 23 podemos leer 
claramente cuál es el orden de los Días Sagrados de Dios. No es dikcil entender esto. 

Entonces celebrarás la Fiesta de las Semanas en honor del SEÑOR tu Dios y le presentarás ofrendas 
voluntarias de acuerdo con las bendiciones que el SEÑOR tu Dios te haya dado. Y debemos dar una 
ofrenda a Dios en cada uno de los Días Sagrados. Aquí habla sobre el Pentecostés, la Fiesta de las 
Semanas, algo en el que debemos centrarnos, en lo que debemos pensar. En el An;guo Testamento 
ellos debían saber esas cosas. Y nosotros también debemos saber esas cosas. Dios nos ha dado la 
comprensión de esas cosas. Y ahora Dios va a decirnos algo. 
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…le presentarás ofrendas voluntarias de acuerdo con las bendiciones que el SEÑOR tu Dios te haya 
dado. Y cada uno ;ene que decidor cuanto va a dar en ofrenda a Dios. Porque una ofrenda no es como 
el diezmo. Debemos dar una ofrenda y la can;dad que damos depende de nosotros, esto es algo entre 
nosotros y Dios. 

Versículo 13 - Celebrarás durante siete días la Fiesta de los Tabernáculos, cuando hayas recogido la 
cosecha de tu era y de tu lagar. La Fiesta de los Tabernáculos coincide con la época de las cosechas y 
de la vendimia. En esa temporada del año, en otoño, la cosecha es más abundante. 

¿Y hay necesidad de mencionar el Dia de la Expiación y la Fiesta de las Trompetas aquí? Porque se 
mencionan las tres temporadas de Días Sagrados del año y debería ser muy claro para nosotros lo que 
esto significa. No hace falta mencionar todos los Días Sagrados de Dios. Sabemos cuáles son los Días 
Sagrados de Dios y cuándo debemos celebrarlos. Dios deja esto muy claro en Leví;co 23. Y no sólo eso, 
sino que en la Era de Filadelfia el apóstol de Dios ha enseñado sobre esto a la Iglesia de Dios. 

Te alegrarás en la fiesta junto con tus hijos y tus hijas, tus esclavos y tus esclavas, y los levitas, 
extranjeros, huérfanos y viudas que vivan en tus ciudades. Durante siete días celebrarás esta fiesta 
en honor al SEÑOR tu Dios, en el lugar que Él elija, pues el SEÑOR tu Dios bendecirá toda tu cosecha 
y todo el trabajo de tus manos. Y te alegrarás verdaderamente. 

Y a veces esto puede ser un poco dikcil porque los seres humanos solemos pensar en las bendiciones 
materiales en lugar de ver lo que Dios quiere que veamos. Porque nosotros, los que somos parte de la 
Iglesia de Dios, somos las personas más prósperas del planeta. Y las riquezas que tenemos no son 
cosas materiales. Aunque Dios también nos bendice mucho en esto, si lo entendemos. Es dikcil para 
nosotros comprender lo bendecidos que somos. También en las cosas materiales. Si hubiéramos 
nacido 200, 400, 600 o 1.000 años atrás no tendríamos todas las cosas que tenemos ahora. 

¡Es un fas;dio abrir la puerta del garaje con solo presionar un botón! ¡Y que prueba más dikcil 
tenemos cuando se va la electricidad! Es dikcil para nosotros entender que nuestra vida es mucho 
mejor mucho más cómoda que la vida de David. Porque David nunca tuvo las cosas que tenemos 
ahora. Quizá él tenía algo de luz por la noche porque sus sirvientes encendían antorchas y 
candelabros. Pero él no tenía nada de lo que tenemos ahora. ¡Solo tenemos que pulsar un interruptor 
y todas las lámparas se encienden! 

Pero lo que Dios nos ha dado en nuestra mente es mucho más importante. Porque ahora Dios ha dado 
más a la Iglesia que en cualquier otra época. Desde los ;empos de Herbert Armstrong Dios ha estado 
dando a la Iglesia mucho más que lo que Él ha dado en todas las demás eras de la Iglesia de Dios. Dios 
ha dado mucho a la Iglesia primi;va a través de los apóstoles. Pero aunque ellos escribieron muchas 
cosas a la Iglesia de Dios, la Iglesia no podía comprender esas cosas. Dios solo comenzó a dar a la 
Iglesia la comprensión de esas cosas cuando Él llamó a Herbert Armstrong. Y con el ;empo Dios ha 
seguido dando mucho más a Su Iglesia. 

19



Pienso en todas las cosas que Juan escribió. Como los versículos de los que vamos a hablar en los 
próximos sermones. Cosas que sabemos, que entendemos bastante bien. Entendemos más sobre esas 
cosas que la Iglesia que está dispersada, por supuesto. Pero todavía hay tanto que Dios quiere que 
entendamos, que Dios compar;r con nosotros. Todas esas riquezas. ¡Impresionante! 18 Verdades y 
todo lo que ha sido añadido a ellas. Todo lo Dios nos ha bendecido en poder experimentar y saber, 
aprender de las cosas fueron escritas en la Biblia. Cosas que la Iglesia no entendía en el pasado. En 
ninguna de las eras de la Iglesia. 

¿Y todos los principios espirituales que derivan de esto? Yo quedo maravillado cuando pienso en esas 
cosas. Como lo que Dios nos ha revelado sobre Satanás y los que le han seguido, los demonios, que su 
existencia ;ene fin. El plan de Dios es destruirlos totalmente. Cuando la Familia de Dios esté completa 
esos seres dejarán de exis;r. Y nadie antes sabía que la sentencia del juicio de Dios para esos seres es 
que ellos simplemente dejarán de exis;r. Porque su existencia ya no tendrá ningún propósito. Dios ha 
estado usando esos seres hasta ahora para cumplir un propósito. Y todavía hay un propósito para que 
ellos sigan exis;endo. Ellos ahora están siendo usados para incitar a mundo a una tercera guerra 
mundial. Y Dios va a usarlos nuevamente al final del Gran Trono Blanco. 

Hay un propósito en todo eso. Hay una razón para que Dios les permita hacer lo que ellos van a hacer. 
Ellos son parte de una enorme limpieza. Porque todos los que rechacen lo que Dios les ofrecerá serán 
destruidos junto con ellos. Si las personas no quieren a Dios, no quieren entregar su vida a Dios, no 
quieren el camino de vida de Dios, lo mejor para ellas es dejar de exis;r. ¡Que así sea! Y todos ellos 
serán destruidos y desaparecerán. No quedará de ellos ni siquiera su recuerdo. Y esto es una 
bendición. 

¡Somos muy bendecidos por entender las cosas que entendemos, por saber lo que sabemos! Esas son 
cosas que debemos ver y entender. Como todo lo que Dios nos ha dado. 

Así Dios nos habla sobre algunas de estas cosas. Lo voy a leer otra vez. Versículo 13 - Durante siete 
días celebrarás esta fiesta en honor al SEÑOR tu Dios, en el lugar que Él elija, pues el SEÑOR tu Dios 
bendecirá toda tu cosecha y todo el trabajo de tus manos. Y te alegrarás verdaderamente. Todos 
debemos alegrarnos en la presencia de Dios durante los siete días de la Fiesta de los Tabernáculos. Y 
sabemos que hay un octavo día. ¿Por qué? Porque esto es lo que está escrito en Leví;co 23. 

No era necesario mencionar aquí todos los demás Días Sagrados, como el Día de la Expiación, o la 
Fiesta de las Trompetas. Aquí Moisés les estaba recordando la ley. ¿Era necesario repe;r todo lo que 
Dios había dicho antes en Leví;co 23 y explicarlo todo nuevamente? Ese no era el propósito de 
Moisés. 

Versículo 16 - Tres veces al año… O en tres temporadas del año. …se presentará todo hombre tuyo 
delante del SEÑOR tu Dios en el lugar que él haya escogido… Y Dios reveló a Herbert Armstrong que 
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esto se refiere a todos los miembros bau;zados de la Iglesia de Dios. Para nosotros esto va más allá 
que para ellos, porque ellos solo podían hacer esto a nivel ksico. 

En la Fiesta de los Panes sin Levadura… Que incluyen dos Días Sagrados. …en la Fiesta de las 
Semanas… Que es otro Dia Sagrado. …y en la Fiesta de los Tabernáculos. Y entendemos que esto se 
refiere a la temporada de Días Sagrados que incluye la Fiesta de las Trompetas, el Día de la Expiación, 
el primer día de la Fiesta de los Tabernáculos y el Úl;mo Gran Día. 

Nadie se presentará delante del SEÑOR con las manos vacías… ¿Y se aplica esto solamente a la Fiesta 
de las Semanas mencionada al comienzo aquí? ¡No! Esto se aplica a todos los Días Sagrados de Dios. 
Cada uno debe presentar una ofrenda, según lo haya bendecido el SEÑOR tu Dios. Aquí es dicho 
exactamente lo mismo. Debemos entender que se trata de tres temporadas dis;ntas. ¿Y qué pasa en 
esas tres temporadas? Tenemos siete Días Sagrados. 

Dios ha dado la comprensión de esas cosas a Herbert Armstrong para que él enseñara esto a la Iglesia. 
Y es una lás;ma que tantas personas en la Iglesia de Dios no hayan obedecido a Dios en esto. Tanto 
personas que ya habían sido bau;zadas como personas que empezaron ese proceso pero no siguieron 
adelante con esto. Esta es una señal muy clara. Esto es algo muy fácil de ver. Cuando una persona se 
marcha de la Iglesia yo sé que hay problemas. Yo sé que esto es el resultado de algo que ha estado 
pasando durante mucho ;empo. Y marcharse de la Iglesia es solo el resultado de esto. Y gracias a Dios 
que esas cosas salen a la luz. 

Cuando una persona no es caliente, ni siquiera ;bia, pero simplemente es fría, esto es fácil de ves. Es 
fácil lidiar con esto. Esa persona no pertenece al Cuerpo de Cristo, no pude seguir en la Iglesia de Dios. 
Y esto es algo que ha sucedido recientemente. ¡Esto sigue pasando! ¡Alucinante! Todo lo que yo puedo 
hacer es sacudir la cabeza, porque yo no puedo comprender que alguien haga esas cosas. ¿Cómo? 
¿Por qué? Esas cosas no suceden de la noche a la mañana. Y a veces cuando alguien es expulsado de la 
Iglesia las personas piensan: “¡Yo no en;endo cómo esto ha podido pasar con esta persona! Yo hablo 
con esa persona a menudo y todo parecía estar bien.” Sí. Podemos hablar con las personas de cosas 
triviales y todo parece estar bien con ellas, pero no sabemos lo que está pasando en su mente, no 
sabemos que ellas no están obedeciendo a Dios en ciertas cosas, que ellas están comiendo pan con 
levadura, están come;endo pecado y están fingiendo ser parte del pueblo de Dios. ¡Y Dios no acepta 
esto! Especialmente ahora. Dios está haciendo una limpieza profunda en Su Iglesia.  

Hemos hablado de las cosas que Dios ha dado a los israelitas para prepararlos para salir de Egipto, para 
prepararlos para ese viaje por el desierto. Y más adelante Dios revela que Su Pesaj, Su Hijo, era quien 
iba a cumplir lo que está escrito en Éxodo 12. Esto es el comienzo de ese proceso. ¡Impresionante! 

Durante siglos las personas nunca han sabido esas cosas. Ellos no sabían lo que estaban viviendo. Ellas 
no sabían lo que representa las cosas que ellas hacían. Por eso me encantan los versículos que vamos a 
leer a con;nuación. 
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1 Corin%os 10:1 – Porque, hermanos, no quiero que ignoréis que nuestros padres todos estuvieron 
bajo la nube, y todos pasaron la mar. Y esto se refiere a cuando Dios les había sacado de Egipto. Pablo 
entendía el propósito, la intensión espiritual de estas cosas y enseña sobre esto aquí. Él dice a los 
corin;os: “Recordad lo que pasó a nuestros antepasados”. Y ellos entendieron a qué se refería Pablo 
aquí. …nuestros padres todos estuvieron bajo la nube, y todos pasaron la mar. Ellos sabían de lo que 
Pablo les estaba hablando. Y todos en Moisés fueron bau;zados en la nube y en la mar. En otras 
palabras, ellos fueron sumergidos en ese ambiente mientras estaban siendo sacados de Egipto. Esto no 
significa que ellos fueron bau;zados como nosotros. Y sabemos que ellos no fueron tragados por el 
agua. Los egipcios sí, pero los israelitas no. 

Y todos comieron de la misma carne espiritual... Aunque ellos no lo sabían. Ese es el punto. Ellos 
comieron de algo, par;ciparon en algo, vivieron algo pero nunca supieron qué representaban esas 
cosas. Ellos nunca entendieron de qué se trataba todo aquello. Pero la Iglesia lo en;ende. Y Pablo les 
está hablando sobre esto. 

Y todos comieron de la misma carne espiritual y todos bebieron de la misma bebida espiritual. ¡Pero 
ellos no sabían lo que estaban haciendo! Todas esas cosas ;enen un significado. Como los siete días 
que he mencionado antes. Los siete días representan toda nuestra vida. Y esto significa que debemos 
comer pan sin levadura durante toda nuestra vida. En eso debemos centrarnos. Esto es lo que 
debemos hacer. Y cada vez que vemos la levadura en nuestra vida debemos deshacernos de ella, 
debemos sacarla de nuestras vidas. Esto es así de sencillo. Esto es tan claro, es tan bonito. De verdad.  

… todos bebieron la misma bebida espiritual. Los israelitas hicieron todas esas cosas sin entender lo 
que ellas representan. Ellos salieron de Egipto. Ellos untaron el dintel y los dos postes de las puertas de 
sus casas con la sangre de ese cordero, ellos hicieron todo esto pero nunca comprendieron lo que esto 
significa. Y esto es algo grandioso porque todo esto tenía un significado espiritual. Y esto es lo más 
importante en todo esto. Dios ha planeado todas esas cosas y todo esto ha sucedido para que 
nosotros podamos aprender las cosas espirituales más fácilmente comprándolas con las cosas ksicas. 
Porque nosotros podemos comprender esas cosas, podemos aprender de ellas. podemos 
iden;ficarnos con esas cosas porque somos muy ksicos. Y Dios nos da cosas muy ksicas para que 
podamos entender todo esto y decir: “¡Vaya! ¡Eso es asombroso! ¡Increíble!” 

Porque bebieron de la piedra espiritual que los seguía... Y me parece increíble cómo pensábamos 
sobre esas cosas en ;empos pasados. “¡Ajá! Ahí está la prueba. Cristo estaba allí con ellos. Él estaba 
con ellos. Los estaba guiando cuando ellos salieron de Egipto.” No. Esto no es cierto. Cristo todavía no 
había nacido. Cristo no exisXa todavía. Pero nosotros estábamos en la oscuridad todavía, en lo que a 
esto se refiere, porque Dios aun no nos había revelado estas cosas. Él no nos había sacado de la 
ignorancia sobre esta parte de la doctrina de la trinidad. Hemos necesitado algún ;empo para 
entender esas cosas y Dios nos las reveló en Su ;empo. Porque Dios solo iba a revelar esas cosas en 
PKG. ¡Impresionante! 
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Porque bebieron de esa piedra espiritual que los seguía… Y esto se refiere a algo que pasaría mucho 
después, a alguien que vendría mucho después. De eso se trataba. ¡Se trataba de Cristo! Se trataba de 
lo que Cristo iba a hacer. Y sí, Cristo cumplió lo que eso representaba. Él cumplió el papel del cordero 
de Dios. ¡Impresionante! ¡Qué bonito es esto! Pero no pudimos entender esas cosas hasta que Dios las 
reveló a nosotros. No pudimos ver y entender esto hasta que Dios nos lo mostró. 

Por eso yo les digo que vivimos en una época impresionante. Somos muy bendecidos con todas las 
riqueza que Dios nos ha dado. No podemos entender lo grandioso que es todo esto. Nadie antes ha 
entendido esas cosas a este nivel y de la manera que la Iglesia de Dios las en;ende hoy. Sólo Josué, el 
Cristo. 

...y bebieron de esa piedra espiritual que los seguía. Y esa piedra era Cristo. ¡Qué bonito! Nuestro 
Pesaj. Sin embargo, Dios no se agradó de la mayoría de ellos; pues quedaron postrados en el 
desierto. Y esto no debe escapar a nuestra atención. Ellos no salieron bien parados de su rebeldía. 
Todos los que tenían más que 20 año de edad murieron en el desierto. ¡Qué fuerte! Y por eso yo sé lo 
que está pasando ahora en la Iglesia de Dios. Dios hizo eso con miles, decenas de miles, cientos de 
miles de personas. No es dikcil para Dios hacer los mismo con unos pocos en Su Iglesia. Porque la 
Iglesia de Dios debe estar en unidad y en completa armonía con Dios. Y todos los que no estén de 
acuerdo con Dios, en unidad y armonía con Dios, no seguirán viviendo en la nueva era, en el Milenio. 

Sin embargo, Dios no se agradó de la mayoría de ellos… Y Dios no se agradó de la mayoría de los que 
han sido llamados desde los comienzos de la Iglesia. Y por eso ellos no serán resucitados en la primera 
resurrección. Y por supuesto que ellos tampoco van a seguir viviendo en el Milenio. Ellos seguirán 
muertos y tendrán que esperar a ser resucitados en el Gran Trono Blanco. Y ellos no lo saben, pero 
nosotros sí. 

Y hasta entonces ellos permanecerán muertos. Y cuando Dios les resucite para vivir una segunda vida 
ksica habrá mucho llanto y crujir de dientes. Porque, ¿se imaginan lo que va a pasar cuando ellos sean 
resucitados y en;endan lo que han hecho? Ellos serán despertados de ese sueño espiritual y podrán 
entender lo que hicieron, lo que les pasó. Ellos podrán ver lo que Dios ha hecho a lo largo del ;empo, 
algo de lo que ellos podrían haber sido parte si hubiesen seguido luchando hasta el fin, si se hubiesen 
esforzado por deshacerse de la levadura en su vida, si hubiesen deseado permanecer sin levadura siete 
días, comer sólo pan sin levadura, trabajar en eso, luchar por eso. Cuando esas personas sean 
resucitadas ellas se darán cuenta de lo necias que han sido y sen;rán mucha vergüenza por haber 
hecho lo que han hecho. 

¿Y saben qué? Todos sabrán quienes son esas personas. Ellas tendrán la oportunidad de humillarse. Y 
si ellas se humillarán o no es otra asunto. Esto es algo que no sabremos hasta que llegue ese 
momento. Pero depende de ellos. Porque eso sería algo muy vergonzoso. Todos sabrán quienes son 
esas personas, en qué época ellas vivieron y lo que hicieron. Todos las conocerán. Y estamos hablando 
de miles y miles y miles de personas que han sido llamadas en los úl;mos 2.000 años, pero que no 
permanecieron firmes en la Iglesia de Dios. Y todos sabrán lo que esas personas han hecho: “¿Hiciste 
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qué? ¿Viviste en esa época? Viviste en la época cuando Dios ha dado más entendimiento a Su Iglesia, 
has sido parte de la Iglesia de Dios en la época de Herbert Armstrong, has sido tes;go de todo lo que 
él hizo. ¿Y qué hiciste con todo esto?” Muchos quedarán boquiabiertos porque no podrán entender 
cómo alguien pudo haber hecho algo así. Pero esto les ayudará a aprender que mismo teniendo el 
espíritu de Dios todos podemos hacer exactamente lo que mismo que hicieron los que eran parte de la 
Era de Laodicea. 

Muchos quedarán estupefactos y se preguntarán cómo alguien podría hacer algo así. Porque esas 
personas todavía no podrán entender como somos los seres humanos, no podrán ver a si mismas 
todavía. Pero ellas aprenderán. Ellas van a crecer y van a aprender todo lo que necesitan aprender 
durante esos 100 años. 

Sin embargo, Dios no se agradó de la mayoría de ellos; pues quedaron postrados en el desierto. Esa 
es la prueba. 

Versículo 6 - Estas cosas sucedieron como ejemplos para nosotros... Todas esas cosas, la sangre en los 
postes de las puertas y todo lo que sucedió en esos 40 años es para que aprendamos de ellas 
espiritualmente. …para que no seamos codiciosos de cosas malas, como ellos hicieron. Una vez que 
Dios comienza este proceso en nosotros no podemos volver a comer levadura. ¿Es que no entendemos 
lo que ha pasado a ellos? ¿Es que no podemos aprender la lección espiritual de esto? ¡Usted no va a 
salirse con la suya! ¿Es que usted no en;ende lo bendecido que usted es? Porque ese es el problema. 
No podemos entender esto. Porque si no entendemos cuan bendecidos somos no podemos estar 
agradecidos a Dios y no damos el debido valor a la Iglesia de Dios, al pueblo de Dios y a lo que Dios 
está haciendo con nosotros. Empezamos a perder esas cosas. Y mientras más perdemos esas cosas 
más nos desviamos del camino correcto y más infelices y miserables nos sen;mos. ¡Qué triste! 

Estas cosas sucedieron como ejemplos para nosotros, para que no seamos codiciosos de cosas 
malas, como ellos codiciaron. ¿Y qué significa esto para nosotros? A lo largo del ;empo han sido 
muchos los que han codiciado cosas malas en la Iglesia de Dios. Ellos querían algo diferente. Tanto que 
ellos dieron la espalda a Dios y de la Iglesia de Dios. Ellos querían seguir su propio camino, querían 
algo que contrario al camino de vida de Dios. De eso se trata lo que dice aquí. Eso fue exactamente lo 
que hicieron los israelitas y también la mayoría de los que han sido llamados a la Iglesia de Dios. 

No seáis idólatras, como algunos de ellos... Y esto significa tener otros dioses. ¿Qué es lo que 
queremos? Porque cosas como el tabaco, los cigarrillos pueden conver;rse en un dios para las 
personas. Esto es idolatría. Algo tan tonto como llenar los pulmones con el humo de cigarrillos. ¿O qué 
fuman las personas hoy en día? Marijuana. “¡Que bien me siento!” Esas cosas también han pasado en 
Iglesia de Dios. Y creo que algunas personas usaban otras drogas. Personas han sido llamadas a salir de 
todo esto pero volvieron a esas cosas. Y esto es una elección. Y si esta es la decisión de esa persona yo 
simplemente le digo: “Sayonara. Auf wiedersehen. Dasvidaniya. Adiós. Hasta nunca. 
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Ni seáis idólatras como algunos de ellos. Como está escrito: Se sentó el pueblo a comer y a beber, y 
se levantó para diver%rse. Así es como debemos ver esas cosas. ¡Que se marchen y hagan lo que 
quieran! ¿No están ellos contentos ahora? ¿No se sienten felices haciendo esas cosas? ¿No se sienten 
realizados ahora? ¿Y qué pasará más adelante? ¿Pueden esas personas entender que están arruinando 
su mente, que están perdiendo la cordura, que ya no pueden ver las cosas con claridad? Y hay una 
razón para eso. Solo Dios puede darnos una mente sana y paz verdadera. 

¿Drama, drama, drama? Miedo. Miedo. Ahí es de donde viene el miedo. 

Versículo 8 - Tampoco cometáis fornicación como algunos de ellos come%eron. Y esto siempre ha 
sido el mayor problema, el problema más grave en la Iglesia de Dios. El número uno: El sexo ilícito. Eso 
es algo que ejerce una enorme atracción en las personas. Esto es algo que está en la mente de los 
seres humanos y es una de las cosas más poderosas que atrae a los seres humanos. Y es tan fácil ceder 
a esto. Por eso hay tanto adulterio en esta nación y en todo el mundo. Por eso hay tantos divorcios en 
este país. Las personas desean algo más, desean a otra personas. Ellas piensan que su relación será 
mejor, intentan encontrar otra persona. ¡Así de loco está este mundo! Las personas nunca están 
contentas, nunca están sa;sfechas porque así es como ellas piensan. Ellas no pueden evitarlo. 

El sexo es la principal razón por la que las personas se marchan de la Iglesia de Dios. La mayoría de las 
personas que se han marchado ha sido por esto. Otra persona. Adulterio. Y la edad no importa. Creo 
que lo más sorprendente que he visto ha sido personas mayores come;endo adulterio. Esas personas 
ya eran muy mayores. Más mayores que yo soy ahora. Yo todavía era muy joven en ese entonces. Y 
una persona ;ene que estar totalmente chalada para hacer algo así. Y los que hacen esto son 
expulsados de la Iglesia de Dios. 

No importa su edad, usted ;ene que luchar contra los pensamientos equivocados. Porque esos 
pensamientos van a venir a su mente. Y creo que los hombres suelen tener más esa clase de 
pensamientos que las mujeres. Pero esto también puede pasar a las mujeres. Esto depende. No somos 
todos iguales. Pero usted ;ene que luchar. Usted ;ene que decir no. Usted ;ene que desear lo que 
Dios le ofrece. Usted ;ene que decir no a su naturaleza humana. Usted ;ene que decir no a toda la 
basura que hay en internet hoy en día. ¡Diga no a toda esa basura! Hay que llamar las cosas por su 
nombre. Porque esto es lo que es. Y es muy fácil encontrar esas cosas en internet. 

Antes las personas compraban revistas con pornograka en una ;enda y las escondían dentro de su 
abrigo. Playboy. Ese ;po de revistas. Pero hoy en día las personas simplemente miran pornograka en 
su teléfono. Y nadie a su alrededor se da cuenta de lo que ellas están haciendo. Esto es lo que hacen 
las personas. No se engañen. Muchos hacen esto. Así es el mundo. Así es el mundo. Esas cosas están al 
alcance de todos. 

Eso es lo malo de la tecnología que tenemos hoy. Es tan fácil mirar toda esa basura. Y que hacemos los 
seres humanos. Usamos las cosas para fines equivocados. ¿Por qué? “La concupiscencia de la carne, la 
concupiscencia de los ojos, y la soberbia de la vida”. Y estas cosas se han colado en la vida de las 
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personas en la Iglesia de Dios. Usted ;ene que luchar contra esas cosas. Usted ;ene que decir: “¡No! 
Yo quiero comer lo que no ;ene levadura.” Esto es una elección. Usted puede elegir limpiar su vida, 
esforzarse por deshacerse de toda esa basura. 

Y todo lo que usted ;ene que hacer es arrepen;rse. Usted puede arrepen;rse ante Dios de cualquier 
debilidad, de cualquier pensamiento equivocado, de cualquier vicio que usted tenga. Alcohol. Abuso 
de drogas. Sexo. Esas son las tres cosas que más alejan a las personas de Dios. Porque las personas 
quieren algo diferente. Sea esto lo que sea. Y esto es muy triste.  

Y cualquier persona que esté involucrada en ese ;po de cosas, más le vale desengancharse lo más 
rápido que pueda. Usted ;ene que elegir. Dios está limpiando Su Iglesia a fondo. Yo quedo 
boquiabierto con las que Dios está sacando a la luz. Yo quedo maravillado con el poder de Dios, con la 
manera que Él hace estas cosas. Esto es lo que está pasando en la Iglesia ahora. Y o bien somos parte 
de esto o no. 

Tampoco pongáis Cristo a prueba... Y muchos no en;enden a qué Pablo se refiere aquí. ...como 
algunos de ellos pusieron Dios a prueba… Ellos pusieron Dios a prueba. ¿Qué significa poner a prueba 
aquí? Esto no es una prueba para Dios o para Cristo pero para las personas. Esto es algo que ;ene 
lugar en la mente de las personas. Dios deja esto muy claro aquí. Esto es como lo que hicieron Adán y 
Eva en el jardín cuando intentaron esconderse de Dios, como si Dios no pusiese verlos. Las personas 
piensan que pueden hacer lo que les da la gana y que lo que ellas hacen nunca saldrá a la luz. Esto es 
algo que los Israelitas hicieron una y otra vez. Porque no les importaba. Hasta que Dios expuso su 
pecado. Ellos pusieron Dios a prueba. ¿Y cuál fue el resultado? Ellos no se salieron con la suya. Ellos 
habían hecho un becerro de oro y dijeron que este era el dios que los había sacado de Egipto. 

Yo leo esto y tengo que rascarme la cabeza. Pero ellos eran carnales hasta la médula. Al igual que 
nosotros. Mismo teniendo el espíritu de Dios. Y esta es la clave. Esto es lo que nos hace diferentes. Y 
debemos usar esta clase para luchar en esta batalla. 

...como algunos de ellos pusieron Dios a prueba... No debemos pensar que de alguna manera... Las 
personas que no dan ofrendas a Dios en los Días Sagrados no piensen que van a salirse con la suya con 
eso, que Dios no lo ve. Porque Dios va a tratar con esto. Dios a veces deja que las personas sigan 
haciendo ciertas cosas por un ;empo. 

Si usted mira pornograka en su ordenador, mira cosas que no debería estar mirando y piensa en esas 
cosas, fantaseas sobre esas cosas, Dios va a tratar con esto y esas cosas o saldrán a la luz. Ha llegado el 
momento de limpiarlo todo. Y sea lo que sea que las personas estén haciendo, Dios va a tratar con 
esto y esas cosas saldrán a la luz para que puedan ser limpiadas. 

... ...como algunos de ellos pusieron Dios a prueba y murieron víc%mas de las serpientes. Ni 
murmuréis contra Dios, como algunos de ellos murmuraron… Yo a veces oigo a las personas 
murmurar y pienso: “¿Es que no en;endes lo que estás haciendo?”. Las personas se quejan de la 
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manera cómo estamos haciendo las cosas en la Iglesia. “¿Por qué no hacemos esto de esta manera? 
¿Vamos a hacer esto o aquello este año?” ¿Qué escuchamos? ¿Qué escuchamos en el sermón? Eso es 
lo que vamos a hacer. ¿Qué escuchamos en los anuncios? Eso es lo que hacemos. Es bastante claro 
que eso es lo que todos debemos hacer. 

¿Quiere usted que algo se haga de otra manera? Mantenga la boca cerrada. ¡Cállese! ¿No le gusta algo 
y usted se queja con otros? ¡Qué vergüenza! Porque eso es pecado. Usted está sembrando división en 
la Iglesia de Dios si usted comienza a cues;onar las cosas. ¿Vamos a hacer algo diferente ahora?” Solo 
cuando esto nos es dicho. Si hacemos algo diferente es porque esto es lo que nos ha sido dicho que 
debemos hacer. Usted no ;ene que preocuparse por esto. 

¿Entendemos lo que es la murmuración? Nos quejamos porque queremos que algo se haga de otra 
manera. “¿No puedes hacer esto de esta manera? ¿No puedes ver que…?” Esas personas están 
poniendo Cristo a prueba, están poniendo Dios a prueba. ¡! Y nadie pone Dios a prueba y se sale con la 
suya! Dios ve y sabe todas las cosas. Dios sabe lo que pasa en nuestra mente. Y Dios va a tratar con 
esas cosas. Especialmente ahora, porque no tenemos mucho ;empo. No nos queda mucho ;empo. 

Ni murmuréis contra Dios, como lo hicieron algunos y sucumbieron a manos del ángel destructor. A 
veces ciertas cosas pasan a algunas personas que ya no son parte de la Iglesia de Dios. Esas persona no 
saben en qué se han me;do. Porque esos seres son más poderosos que cualquiera de nosotros. Solo 
somos fuertes, solo tenemos poder mientras el espíritu de Dios permanece en nosotros. [1 Juan 4:4 - 
Mayor es el que está en nosotros que el que está en el mundo]. Y cuando las personas se marchan de 
la Iglesias ellas comienzas a hacer cosas locas, chifladas, cosas raras, cosas insensatas. En muchos 
casos, cosas demoníacas. ¿Tiene usted miedo? 

Todo eso les sucedió para servir de ejemplo… Para que aprendamos de esto. …y quedó escrito para 
advertencia nuestra, pues a nosotros nos ha llegado el fin del mundo. Especialmente si usted está 
observando... Pablo escribió esto a los Corin;os hace mucho ;empo. ¡Y cuanto más ahora! 

Ejemplos, amonestación. Que nadie piense que puede poner Cristo o Dios a prueba, que puede 
desobedecer a Dios y salirse con la suya. 

Así que, el que piensa estar firme... ¿No es asombroso entender lo que Pablo está diciendo aquí? Si 
usted piensa que está firme pero está haciendo lo que no debe, está poniendo Dios y Cristo a prueba. 
Y por favor en;endan que Dios y Cristo no están siendo probados. Pero con las cosas que las personas 
hacen ellas están poniendo Dios a prueba. “A ver cuánto ;empo podré seguir haciendo esto”. Dios se 
ocupará de ello. Usted puede estar seguro de que Dios se va a ocupar de esto. Debemos arrepen;mos 
rápidamente. Porque debemos deshacernos del pecado enseguida. A toda prisa. Pero si hacemos del 
pecado un hábito y no arrepen;mos regularmente vamos a quedar atascados en el atolladero del 
pecado. De verdad. 
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Que nadie piense que se va a salir con la suya. Por eso Pablo dice aquí: Así que, el que piensa estar 
firme... ¿Qué significa eso? Soberbia. Al;vez. Pensar que estamos firmes cuando en realidad seguimos 
come;endo pecado. De eso se trata. Tenga cuidado. ¡No piensen que está firme en la Iglesia cuando 
usted está haciendo cosas que sabe que no debe hacer! Porque Dios va a sacar todo a la luz. De esto se 
trata lo que Pablo dice aquí. 

Versículo 13 - No os ha tomado tentación… Lo que Pablo dice aquí es que nada de lo que nos pasa es 
diferente a lo que pasa a cualquier otro ser humano. Todos tenemos debilidades. ¿Y que son esas 
debilidades? “La concupiscencia de la carne, la concupiscencia de los ojos, la soberbia de la vida”. Esto 
es de lo que Pablo habla aquí. Pablo dice que esas cosas ocurren con todos los seres humanos.  

Y Pablo entonces dice: Pero Dios es fiel. ¡Impresionante! ¿Qué significa eso? Para nosotros, después 
que somos bau;zados, después que somos engendrados de Su espíritu y tenemos el espíritu santo en 
nosotros. …y no permi%rá… Y esta palabra significa: No os dejará solos. Así que: Dios es fiel y no os 
dejará solos… Dios nos ayuda, pero nosotros tenemos que luchar. Tenemos que tomar la decisión de 
seguir luchando. 

A veces las personas leen esto y piensan: “Nada puede pasarme porque…” ¿Pero qué significa esto? La 
mayoría de las personas que se han marchado e la Iglesia de Dios han caído en las garras de un ser que 
es mucho más poderoso que ellas. Dios nos pone dentro de una burbuja de protección y podemos 
hacer lo que nos da la gana y nada nos pasará. Esto no es lo que Pablo dice aquí. Debemos tomar 
decisiones. Y Dios es fiel y nos muestra cómo podemos escapar de toda tentación, de todas esas cosas 
que ocurren a todos los seres humanos. ¿Y qué es eso? Pues... 

...y no os dejará solos para que seáis tentados por encima de lo que podéis... Y esta no es la 
traducción correcta de esta palabra. Porque en griego la palabra aquí usadas significa tener poder. 
Tener poder. Necesitamos un poder que no tenemos. Somos seres humanos y somos tentados, 
sucumbimos a todas las cosas. “La concupiscencia de la carne, la concupiscencia de los ojos, y la 
vanagloria de la vida”. Lo único que puede comba;r eso es el espíritu de Dios. Y Dios nos da Su espíritu 
para ayudarnos. Podemos contar con Su ayuda porque somos parte del Cuerpo de Cristo. Esto es lo 
que Pablo está diciendo aquí. 

Más bien, cuando llegue la tentación… O junto con la tentación. …Él os dará también una salida a fin 
de que podáis escapar. ¿Y qué es esa salida? El Pesaj. Esto comienza con el Pesaj. Podemos 
arrepen;rnos. Cuando Dios nos muestra que estamos en el camino equivocado, que estamos haciendo 
algo que no está bien… Y sabemos cuándo estamos haciendo algo que no esta bien. ¡Usted sabe 
cuando está haciendo algo que no está bien, que no es lo correcto! Usted sabe cuando ;ene 
pensamientos equivocados. Porque hay un ser que transmite esos pensamientos a su mente y usted 
simplemente lo sabe. Y lo que usted debe hacer entonces es clamar a Dios por Su ayuda para luchar 
contra esos pensamientos, para poder seguir luchando, porque el poder y la fuerza ;enen que venir de 
Dios. 
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Usted quiere permanecer cerca de Dios. Usted quiere ser lleno de Su espíritu santo. Hay una manera 
de escapar. Hay una manera de salir del pecado. ¿No es esto maravilloso? Hay una manera de salir de 
Egipto. ¡Esto es pan comido! Dios es fiel. Él nos da todo lo que necesitamos. Cuando Él nos llama, ya lo 
hemos logrado en lo que a Dios concierne. Solo depende de nosotros y nuestras elecciones. 

Si nos arrepen;mos podemos ser perdonados a través de nuestro Pesaj. Y con la ayuda del espíritu 
santo podemos luchar contra lo que sea, podemos seguir luchando. Porque tenemos que seguir 
luchando. 

...para que tengáis poder para aguantar... Porque esto es una batalla. Debemos seguir luchando y 
permanecer firmes en la batalla contra nuestra naturaleza carnal. Y la realidad es que somos 
bombardeados con toda clase de cosas en nuestra mente mente carnal porque todos somos carnales. 
¡Sorpresa, sorpresa! ¿Necesitamos que nos lo recuerden? Todos tenemos “la concupiscencia de la 
carne, la concupiscencia de los ojos, y la vanagloria de la vida”. Y lo único que puede vencer esto es el 
espíritu de Dios. Debemos arrepen;rnos para recibir el perdón de los pecados y así poder acercarnos 
más a Dios. ¡Qué bonito es esto! 

Versículo 14 - Por tanto, mis queridos hermanos... Y kjense en lo que Pablo dice aquí: …huid de la 
idolatría. Salgan del pecado. Salgan de Egipto. Dios ha abierto la puerta. Él nos ha dado poder para 
salir del pecado si seguimos luchando contra el pecado esos siete días, o sea toda nuestra vida. Si 
seguimos luchando y clamando a Dios por Su ayuda, por Su poder. Si seguimos arrepin;éndonos y 
haciendo todas las cosas que nos son enseñadas. 

Me dirijo a personas sensatas; juzgad vosotros mismos lo que digo. Esa copa de bendición por la cual 
damos gracias, ¿no significa que entramos en comunión con la sangre de Cristo? ¿Cuál es el contexto 
de esto? Cómo podemos salir del pecado. Cómo podemos cambiar, cómo podemos vencer el pecado, 
cómo podemos tener el poder que necesitamos para seguir luchando, para huir de la fornicación. Aquí 
dice: “Huid de la idolatría”. 

Ese pan que par%mos, ¿no significa que entramos en comunión con el cuerpo de Cristo? Hemos 
hablado sobre esos versículos recientemente. Puesto que el pan es uno solo… Debemos ser uno con 
Dios. Y esto significa que debemos ser sin levadura. Y donde hay levadura en nuestra vida, debemos 
deshacernos de ella. …por eso, aunque somos muchos, formamos un solo cuerpo. El Cuerpo de 
Cristo. …pues todos par%cipamos de un solo pan. Somos parte de ese pan, el pan sin levadura de la 
vida. 

El poder que tenemos viene de Dios a través de Su Hijo, Josué, el Cristo. Dios nos da Su poder si 
clamamos por esto, si le pedimos esto en oración. Tenemos que pedírselo. Tenemos que pedir y pedir 
y pedir y pedir. Porque si no pedimos no lo recibiremos. Eso es lo que Dios nos dice. Eso es una batalla. 
Eso es una lucha. La elección es nuestra. 
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Juan 6. Nosotros entendemos que debemos salir del pecado, que debemos ser sin levadura, que 
debemos trabajar duro, debemos esforzarnos por deshacernos de la levadura en nuestras vidas. Así 
debe ser nuestra vida. 

Juan 6:49 - Vuestros padres comieron el maná en el desierto, y están muertos. Este es el pan que 
desciende del cielo, para que el que de él coma no muera. ¡Que cosa tan bonita, tan bella que Dios 
nos permite entender espiritualmente! 

Yo soy el pan vivo que ha descendido del cielo... Si Cristo permanece en nosotros, podemos tener ese 
pan vivo. Así es como somos transformados. Así es como vencemos el pecado. Así es como vencemos 
nuestra naturaleza. Así es como seguimos saliendo de Egipto. Así es como seguimos en ese viaje. …el 
que come de este pan, vivirá para siempre. La elección es nuestra. Podemos elegir comer de este pan. 
Eso significa que tenemos que trabajar duro para hacer las cosas de la manera que Dios dice que 
debemos hacer. Debemos comer pan sin levadura siete días. Y ese pan sin levadura es la verdad que 
Dios nos da. Y debemos comer de ese pan, debemos vivir de acuerdo con la verdad, debemos poner 
esas cosas en prác;ca en nuestra vida. Y vamos a aprender más cosas que necesitemos poner en 
prác;ca. 

…el que come de este pan, vivirá para siempre. Y el pan que yo daré es mi carne, que yo daré por la 
vida del mundo. 

Y para terminar vayamos a 1 Corin%os 5:6 - No es buena vuestra jactancia. Queres hacer las cosa a 
nuestra manera, ensoberbecernos y desobedecer a Dios. De eso se tratan estas cosas. Cuando algo 
hay algo que es más importe que Dios para nosotros.  

No es buena vuestra jactancia. ¿No sabéis que un poco de levadura leuda toda la masa? Por eso el 
Cuerpo de Cristo está mucho mejor cuando no hay levadura. Tenemos que deshacernos de toda 
levadura en nuestra vida, individualmente. Y también como iglesia, por supuesto. ¿Y qué pasa si no nos 
deshacemos de la levadura? Dios se encargará de esto. 

Limpiad… Y en griego esta palabra significa limpiar a fondo. Me encanta esta palabra. Limpiad a fondo 
la vieja levadura para que seáis una masa nueva, sin levadura, como lo sois en realidad. Al igual que 
quitamos toda levadura y todo lo que lleva levadura de nuestras casas durante los Días de los Panes sin 
Levadura, así también debemos hacer espiritualmente. 

Porque Cristo, nuestro Pesaj, ha muerto por nosotros. Cristo fue muerto por nosotros. Por tanto, 
celebremos la fiesta, no con la vieja levadura, ni con la levadura de la malicia y la maldad, pero con 
los panes sin levadura de la sinceridad y de la verdad. Y ese pan sin levadura de la sinceridad y de la 
verdad e debe permanecer en nosotros. Y todo esto viene de Dios.
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